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¡SAN GABRIEL EN JUEGO! 

 Me complace presentar un nuevo número de la revista Chiquillos, en esta ocasión con la ale-

gría y la emoción de acercarnos a la Navidad. Al igual que las luces llenan de color nuestras calles, 
casas y belenes, cada uno de los artículos en este número busca transmitir la esperanza y la felici-
dad que se respiran en nuestro colegio. Nos reencontramos en estas páginas con alumnos, amigos, 
familias y compañeros, reafirmando que los valores humanos y cristianos siguen ocupando un lugar 
especial y único en San Gabriel. 

Bajo el lema “SAN GABRIEL EN JUEGO”, te invito a vivir cada día como un emocionante viaje, donde 
el objetivo es poner todo el corazón en el "juego" de la vida. Así como los Magos de Oriente siguieron 
una estrella, te animo a jugar con ilusión, descubriendo cada día algo nuevo, que nos ayude a crecer 
humana y espiritualmente. 

En esta revista encontrarás magia e inspiración que te hará ver lo valioso que es vivir con plenitud 
cada instante. Al leer sus páginas, descubrirás que la felicidad se encuentra en lo cotidiano, en los 
pequeños detalles que nos regalan motivos para sonreír. Aquí radica la importancia de recrear la 
vida, de soñar con pasión, de contar nuestras historias con entusiasmo, y de llenarnos de esperanza 
ante cada desafío. Nos recuerda que siempre hay luz en los detalles, una sonrisa en los momentos 
difíciles y la oportunidad de renacer con cada experiencia. Cada artículo es un refugio y una invita-
ción a avanzar con alegría, recordando que lo más importante es levantarse y comenzar de nuevo 
todas las veces que sea necesario. 

Tú también estar invitado a ser un protagonista de esta historia, a sumergirte con entusiasmo y ge-
nerosidad, recordando que tienes el poder de inspirar a quienes te rodean. En este "juego" de la vida, 
contamos con los mejores entrenadores, nuestro amigo Jesús y San Gabriel, quienes nos recuerda 
que la vida es un regalo para disfrutar y compartir. Manteniendo siempre una sonrisa, celebrando 
la vida y transmitiendo el espíritu de San Gabriel. 

Al final del curso, al mirar hacia atrás, esperamos que veas no solo metas alcanzadas, sino también 
momentos compartidos, experiencias inolvidables y mucho aprendizaje. Que sea un año en el que 
cada sonrisa y cada esfuerzo sumen para hacer de este curso una experiencia que permanecerá en el 
corazón. 

Estamos seguros de que este curso será maravilloso para todos. ¡Que comience este emocionante 
juego con San Gabriel, y que la luz y la alegría de la Navidad nos acompañarán siempre!. 

          P. Carlos Mego Hurtado 

                                                                                      Director Titular 

 



  

…  

 En estas vacaciones he ido a Galicia con mis padres, abuelos y tíos. Siempre vamos a la parte de Pontevedra por-
que es donde nació mi padre. Me lo he pasado genial: hemos ido a la playa, a comer con unos amigos de Galicia y hemos 
estado toda la familia junta y eso es lo que más me ha gustado. Siempre lo pasamos muy bien en Galicia, me encanta ir.  

 
El 12 de agosto volvimos a casa después del viaje a Galicia. Los primeros días quedé con mis amigos, me fui a la piscina, 
fui a varios parques, hice un taller de ingenio en el Museo MUNCYT, vi una película de estrellas en el planetario, fuimos 
al museo a ver dinosaurios, celebramos el cumpleaños de mi tío vestidos de hippies, vimos la saga de HARRY POTTER…
¡tantas cosas que ni te lo imaginas!. 

 
También hemos ido a Disney por el regalo de mi comunión y me lo he pasado pipa. Nos hemos alojado en el 
hotel de superhéroes al lado de unos cuantos restaurantes. Era muy bonito el hotel, con una decoración chu-
lísima y unas habitaciones asombrosas. También fuimos a las atracciones; había un montón, nosotros fui-

mos a la mayoría. Había atracciones de la película de Alicia en el país de las maravillas, de Ratatoui-
lle, de Spiderman…y todas eran muy divertidas. Me ha encantado ir a Disney, ¡es lo más!. 

 
Después de ir a Disney hemos ido a París, un lugar muy bonito y elegante conocido como “la ciudad del amor”. 
Allí hay muchos lugares famosos como la Torre Eiffel, la Catedral de Notre Dame… yo fui a muchos lugares pe-
ro hay muchos más. El idioma es muy bonito y muy romántico, la ciudad es preciosa, el ambiente es muy bonito, 

las tradiciones son muy interesantes…¡me encanta París!, et toi? 

 
En junio fuimos a Venecia con unos amigos de mis padres que viven en Boston, nos fuimos a un apartamento en Monse-
lice en frente de una parada de trenes. El apartamento era muy pequeño pero nos encantaron las habitaciones de la casa 
y la decoración. El ambiente estaba tranquilo, era el lugar ideal. Monselice era un lugar muy acogedor, bonito y con mu-
chos árboles, pasamos por la plaza y por algunos museos de arte de la prehistoria…Después de unos días nos fuimos a 
pasar un rato en Venecia un lugar muy agradable para visitar, las vistas son espectaculares y el personal era muy ama-
ble y servicial con nosotros. Me encantó ir a visitar Venecia. Ahora el nuevo lugar al que viajar es Alcalá…¡al colegio! 

   Sofía Vázquez Alonso. 5ºA 

 2. Nuestro Verano 



 

 Lo primero que hice fue irme a un campamento de montar a caballo  fue muy divertido hasta hicimos 
una ruta por el campo. 

 
Después me fui a mi pueblo (San Esteban del Valle) allí estuve con toda mi familia, unos de los días fuimos a la garganta, 
el río de mi pueblo, el agua estaba súper fría pero solo al principio luego te acostumbras y el último día fuimos a la pisci-
na, esa estaba mucho mejor. 

 
Después me fui a la playa (Torrevieja). Me lo pasé genial, uno de los días nos quedamos en la playa hasta la una de la 
mañana con unos amigos ,al día siguiente nos levantamos a las doce y media . Lo mejor es que los últimos dos días nos 
fuimos a la playa de cuando mi madre y yo éramos pequeñas . 

 
Después fuimos a Teruel a un pueblo llamado El Cuervo. Al día siguiente, estuvimos haciendo una excursión por un río, 
por un momento casi me caigo al río porque había como puentes por los que había que pasar saltando, pero era diverti-
do. Al otro día fuimos a Albarracín un pueblo precioso ,fuimos allí porque luego por la noche teníamos un concierto de 
TU OTRA BONITA.              

 

Llegamos allí a las ocho cuando en realidad el concierto empezaba a las diez y media pero lo bueno fue que nos los en-
contramos ensayando, cuando terminaron de ensayar nos hicimos una foto con ellos .A las diez llegaron los cantantes y 
empezó a llover, media hora después paró así que un grupo de personas y nosotros limpiamos todas las sillas y volvió a 
llover media hora más tarde o así paró cuando dijimos vamos a limpiar volvió a llover y al final se canceló el concierto 
así que nos dejaron entrar a una catedral muy bonita y se escuchaba un piano, la chica nos dijo que a lo mejor han pues-
to música cuando salimos otra chica nos dijo que la música eran ellos tocando así que entramos a escucharlos, cuando 
salió el cantante y nos vio ahí, y me metió dentro con ellos y estuve cantando con ellos una de mis canciones favoritas 
(salto al infinito)          fue una de las mejores experiencias de mi vida.        
               

              Vega Burgos Ávila. 5ºA 

 



  

 ste verano ha sido mi primer viaje fuera de España sin mis padres. Estaba 

un poco nervioso porque de mi clase de quinto, era el único que iba. Mis padres me 
decían que tenía que estar tranquilo porque iba con Juanma. 

En cuanto llegue al aeropuerto ya me tranquilicé enseguida nos conocimos todos y 
Juanma nos llevó a facturar las maletas, y nos despedimos de los padres. El vuelo 
se me hizo muy corto y divertido. 

Cuando llegamos a Inglaterra nos estaban esperando para llevarnos a la Universi-
dad donde íbamos a vivir. Era enorme, con un campo de fútbol enorme y muchos 
edificios. Ese día ya conocimos a otros niños. 

Todos los profesores y monitores eran ingleses, pero hacían todo para que se les 
entendieran. 

Conocimos un montón de 
sitios: Oxford. Londres, 
Brighton, un pueblo en 

ruinas que estaba lleno de turistas, Sportmouth, .. y los domin-
gos Juanma nos llevaba a pueblos muy chulos cerca de la resi-
dencia y a la playa, aunque no nos podíamos bañar porque esta-
ba helada. 

Todas las noches hacíamos juegos con los monitores y ganamos 
siempre a los italianos. Y ganamos la Eurocopa a Inglaterra, 
disfrutando de los 3 últimos partidos en su tierra. 

Es una experiencia que quiero volver a repetir. 

      Juan Gómez Otaduy. 6° B 

 Hello, I'm going to tell you about my summer in England. The first day, as soon as we arrived, we had to spend 

4 hours on the bus until we got to the university where we were going to stay. When we each had our room, we began 
to settle in, and then at night, we met for dinner because it was already very late. In the following days we dedicated 
ourselves to going to class in the morning and going on excursions with the boys and girls from other groups, in addi-
tion to  playing soccer in our free time. It was very fun, one of those days, a friend and I went around half of London 
alone. Juanma took us to town, and from time to time we would sneak out to go. We also went to the beach, although it 
was very cold and we 

didn't swim. 

We also saw the Euro Cup there, Spaniards and Italians got together to watch it, besides the teachers, we all went with 
our t-shirts and flags. In the game against Germany, the fire alarm sounded because of the combustion in the room, 
and the firefighters laughed when they saw us leaving the building singing and dancing. 

We went to a nightclub in the residence, and we wore our best clothes, we made many friends, and on the last day, 
when it was time to say goodbye, many of us got excited. On the plane back, we were watching movies on our cell   
phones or talking to each other, except for Juanma, who fell asleep. And that has been all. 

                 Yaiza Heras Garrido. 2º ESO A 



 

 

 ello everyone, I’m Daniel, and I’m going to talk about my trip to 

England this summer: 

This wasn’t the first time I travelled to the UK during the summer to 
improve my English. The first year, I went to Hull, then to Edinburgh, 
but this year has been the best for me in terms of excursions, teachers, 
accommodation... Truly an unforgettable trip! 

We arrived at Barajas Airport around 6 p.m., so by the time we landed, 
it was quite late, and there wasn’t much light. When we got there, we 
were welcomed by the staff of St. Andrews College, who were all very 
kind and did everything possible to make our experience the best it 
could be. 

Something that caught my attention was that the residence where we 
stayed was not even half the size of the ones I had stayed in during pre-
vious years. We were near the town center, but I didn’t like that it was 
such a small place and that we couldn’t go outside the premises. 
However, it wasn’t a big issue because the rooms were excellent, and all 
the workers were always available to help with any problem. 

Honestly, I handled being away from home for two weeks quite well 
since I wasn’t alone, and I knew I was going to have a good time. In ad-

dition, it wasn’t my first time, and more students from my class were also there. 

Everything went pretty well, but without a doubt, the best part was the excursions. We went to Oxford, where we got to 
see its world-famous university. We also visited London, a huge city with landmarks such as Big Ben, Piccadilly Circus, 
Buckingham Palace... Brighton was also very fun, we visited the Brighton Palace Pier and rode a roller coaster. But the 
most impressive and unforgettable experience for me was visiting Stonehenge, the iconic prehistoric monument made 
up of a circle of enormous stones, whose exact construction and purpose remains a mystery. It felt like being inside a 
history book! 

Sundays were free days, so Juanma took us to visit towns like Chichester or Worthing, which were interesting to explore. 

But it wasn’t all about having fun, there were also days when we had English classes. Honestly, I think this was the year 
I enjoyed the classes the most. Although we were all Spanish, no one spoke Spanish and I learnt a lot there.  

In conclusion, this trip not only allowed me to improve my English skills but also gave me the chance to live unforget-
table experiences, discover fascinating places like Stonehenge, and share unique moments with wonderful people. Each 
year has been special, but this one undoubtedly left an indelible mark on my memory. I want to thank Juanma, and I ho-
pe to return next summer! 

                                               Daniel del Real Martínez. 4º ESO C 



  

Alejandro  Escalonilla Aranda, 2º B 

 3. La vuelta al cole  

Leo Cambronero Klett 2º B 

Claudia Lechón Vital. 2º A 



 

Candela  Sánchez García, 2º C 
Manuel Gelpi Navarro 2º C 

Paula Gil Vallejo, 2º A 



  

 a excursión a Navacerrada nos gustó mucho, fue una excursión 
llena de aventuras. Para empezar, fuimos en autobús viendo una peli que 
moló mucho, luego cuando ya íbamos llegando a Navacerrada el paisaje era 
una pasada por toda la naturaleza que había y las vacas que nos encontra-
mos.  

La excursión fue muy chula, comer de picnic en el campo es una pasada y lo 
que más nos gustó fue fabricar una brújula y jugar a los juegos de números 
que estaban escondidos entre la naturaleza. 

Además , escuchar el río mientras comíamos y realizábamos las actividades 
era una maravilla. 

 
         Laia Sancho Guijarro, Elisa López Cabezas y Hugo Catá Echepare. 3° A 

 l comenzar 3º nos fuimos de excursión a Navacerrada. 
Estuvo muy divertida. Aprendimos a orientarnos solos en el cam-
po. Jugamos a buscar pistas en grupo y comimos al aire libre.  

Comenzó a chispear, pero no suspendieron la excursión ¡menos 
mal! 

Ya quiero que llegue la siguiente…. 

     Sofía Méndez González .3º B  

 n la excursión a Navacerrada me lo pasé 
genial en el bosque, era súper chulo, lleno de árbo-
les y plantas. Estuvimos jugando a ubicarnos en el 
bosque. Nos dieron un mapa para buscar unas pis-
tas. Después estuvimos todos merendando entre los 
árboles y yo hice una cabaña con muchísimos palos. 
Además, nos enseñaron a hacer una brújula para 
poder guiarnos por el bosque. ¡Nos lo pasamos ge-
nial! 

           Paula Pérez Rivero. 3º C 

 n la excursión Navacerrada fui con Izan 
Ritz en el autobús y vimos toros, vacas y caballos. Lue-
go hicimos grupos y jugamos al escondite, a Tulipán y 
a otros juegos muy divertidos más. Hicimos una brú-
jula para poder guiarnos en el bosque y vimos un la-
go, había barcas rotas y troncos. Después hicimos una 
carrera de orientación, fue una pena que no ganára-
mos, aunque lo importante es participar y disfrutar. 
¡Espero que volvamos el curso que viene!. 

                                                                                  
          Pablo Cosín García. 3º C 



 

 n Navacerrada hicimos muchas cosas. Lo pri-
mero que hicimos fue separarnos en grupos y tuve suer-
te porque me tocó con mis amigas, después conocimos 
al resto del grupo y comenzamos los juegos. Nos ense-
ñaron a orientarnos con una brújula, luego jugamos, 
comimos  e hicimos una carrera de orientación. Al final 
salí con las piernas llenas de arañazos pero bueno, fue 
muy guay. Me encantaría repetir porque me encantó el 
sitio en plena naturaleza.  

                            Victoria Palomino Alsina. 4º EP A 

 e encantó Navacerrada, tanto que es mi lugar favo-
rito. Ya cuando era pequeño me encantaba ir pero ahora que ya 
soy mayor sigo yendo. En Navacerrada me encanta respirar el 
aire fresco, ver los animales sueltos, admirar el paisaje de mon-
taña y jugar en la zona. En esta excursión hicimos varias activi-
dades, me gustó mucho porque me tocó con mis amigos. Me 
encanta ese lugar tan natural porque es creación de Dios y por-
que, de vez en cuando hay que salir de las ciudades tan conta-
minadas y respirar aire limpio, ¿verdad?. 

     Pablo Martín Muñoz. 4º A 

 e encantó Navacerrada porque estába-
mos en plena naturaleza, allí cantamos, jugamos, 
comimos, etc. En el grupo estuve con 2 amigas y 
anduvimos tanto que acabé agotada. Al final termi-
namos haciendo una carrera de orientación, había 
5 números y los teníamos que encontrar pero el 
número 2 era dificilísimo. Mientras esperábamos el 
autobús de vuelta, una monitora nos explicó como 
hacer fuego en la naturaleza en caso de emergen-
cia, espero no tener que probarlo nunca.  

 

   Alma González Portela. 4º A 

 uando fuimos a Navacerrada, pensé: 
"¿Cómo será Navacerrada?" Cuando llegamos, 
¡me quedé alucinando! ¡Era increíble! Nos ex-
plicaron que, en la parte alta de las montañas, 
entre las rocas, había cabras montesas. Des-
pués, caminamos por un sendero secreto que 
nadie conocía, ¡fue emocionante! Más tarde, 
escalamos una roca y pasamos por un tronco 
gigante. Antes de regresar al autobús, hicimos 
una carrera con balizas. ¡Me encantó Navace-
rrada! 

         Jaime Diez Vega. 4º B 

 



  

 l 2 de octubre fuimos de excursión a Navacerrada. Al llegar, me quité la chaqueta porque hacía ca-
lor. Formamos grupos y a mí me tocó con mi segundo mejor amigo. Paramos a merendar y luego subimos 
por una cuesta muy larga. Después, nos metimos por un camino estrecho y yo me caí porque había un tronco 
en medio. Nuestro monitor nos pidió que subiéramos a una roca muy alta; había unos cinco palos más altos 
que mi propia profe. Después, jugamos a un juego que el monitor inventó, donde teníamos que orientarnos 
usando "norte, sur, este y oeste". ¡Quedé segundo! ¡Fue genial estar en medio de la naturaleza con mis ami-
gos! 

             Enzo Martínez González. 4º B 

 l subir al autobús para ir a Navacerrada, me senté 
con Iago en un viaje de una hora y media. Al llegar, nos dividie-
ron en grupos y me tocó con Ángel, Marcos e Isabel, junto con 
otros niños de otras clases. Primero, hicimos una ronda de 
nombres y tuvimos que decir una comida que empezara con la 
misma letra, por ejemplo: "Pablo - paella". ¡Ya me lo estaba pa-
sando genial! 

Más tarde, nos enseñaron a hacer una brújula con un tupper 
con agua, un imán y un clip. ¡Y funcionó! Ahora sé cómo hacer 
una brújula. Después, subimos a la montaña, almorzamos y 
realizamos una búsqueda por grupos. Teníamos que encontrar 
siete números, pero solo encontramos cinco… ¡qué pena! Hubo 
un equipo que los encontró todos y yo los felicité. 

Cuando volvimos, me senté otra vez con Iago, pero me tocó a mí 
en la ventana. Y, ¡no vais a creer lo que vi! ¡Un ternerito muy 
pequeño! ¡Qué mono! 

    David Orsini de Lorenzo Moya, 4ºB 

 uimos a Navacerrada en autobús. Al llegar, merendamos y nos explicaron que íbamos a subir la montaña y 
que, al bajar, ¡buscaríamos balizas! Las balizas son como banderas con una pinza para marcar un papelito. Nuestra mo-
nitora, Miriam, nos enseñó a hacer una brújula y para qué servía. ¡Fue emocionante! 

Caminamos un poco más y cruzamos un puente sobre el lago de Navacerrada, luego atravesamos un bosque de pinos. 
Jugamos a dos o tres juegos y vimos una vaca salvaje. Por suerte, no nos atacó. Después subimos una cuesta, vimos una 
cabaña y continuamos hasta otro bosque de pinos donde merendamos algo riquísimo. Al final, encontramos todas las 
balizas menos una. ¡Me lo pasé genial! ¡Qué ganas de volver! 

             Marcos de la Vega Arroyo, 4ºB 

 avacerrada es un lugar lleno de árboles. Además, ¡por el camino vimos vacas! Desde allí había una vista pre-
ciosa de las montañas. Cuando llegamos, unos monitores nos dividieron en grupos, y a mí me tocó con casi todos mis 
amigos. Hicimos muchos juegos, pero el último fue el más divertido: ¡teníamos que encontrar 7 pinzas y lo consegui-
mos! Qué excursión tan divertida.             
             Saúl Jiménez Hernando. 4ºC 

 



 

 Cuando me avisaron de que iba a ir a Santander me puse muy contento. Cuando llegó el día a las 8:15h me 
junté con todos mis amigos y nos montamos en el bus. Cantamos, jugamos, hablamos y visitamos otras ciudades. 

Llegamos a Santander por la tarde-noche, dejamos las maletas, nos asignaron 

las habitaciones, fuimos a cenar y después por la noche nos sacaron a jugar al fútbol. 

Al día siguiente nos levantamos, nos vestimos y nos fuimos a desayunar, nos fuimos a Cabárceno. Vimos muchos 
animales: como la jirafa, osos, lobos, avestruces, elefantes y mi favorito fue el guepardo porque no paraban de an-
dar en círculos. Los tigres se tumbaban en el suelo y se revolcaban, los gorilas eran súper parecidos a un humano, 
se peleaban, se rascaban y corrían. 

Después fuimos a una tienda y costaba todo muy caro, pero compré un peluche y un imán. Fuimos a ver a los bu-
rros y mientras merendábamos, jugamos a un pilla pilla, un escondite y después fuimos a ver una exhibición de 
águilas ,buitres y muchos más pájaros. Preguntamos si se podía montar en el teleférico pero no se pudo por el vien-
to, así que nos dieron tiempo libre. Después bajamos una montaña enorme corriendo y andando hasta llegar a los 
búfalos y luego a esperar al autobús viendo a las cebras. Nos fuimos y vimos animales sueltos y monos peleándose. 

Ya era hora de irse a las Presas, nos bajamos y fuimos a las habitaciones, nos dejaron jugar al fútbol y después nos 
fuimos a cenar. Después nos dejaron otra vez jugar a tiempo libre y nos dormimos. 

Ya tocaba irse y me daba pena pero a la vez felicidad porque iba a ver a mis padres, a mi hermano y a mis abuelos.  

¡Este ha sido mi viaje a Santander! 

              Adrián Peña Cuerva. 5ºA 



    

 Para mí, creo que está excursión es la mejor. Nos fuimos el martes 24 y mi compañera de autobús fue Sofía, 
una de mis mejores amigas. 

Nos paramos en Burgos y nada más bajar había un carril de bicis y cada vez que venía una bici por el carril nos po-
níamos en líneas paralelas para dejarle sitio y animábamos al ciclista. Fue súper gracioso, yo me estaba partiendo 
de la risa. Luego fuimos a una plaza cercana para merendar. 

Les pedí a mis amigos un poco de comida, por ejemplo a Sofía y Álvaro. Jugamos Joel, Sofía, Andrés, Pablo y yo al 
escondite, y vimos un señor que empujó, y rápido vino la policía. Después, fui a comprar un chicle y dos escalofríos. 
Luego, fuimos a la catedral de Burgos, estaba lloviendo y entramos a la iglesia. Después comimos. Yo comí un boca-
dillo de pollo empanado y me encantó, estaba de rechupete. Llevé unas patatas que se llamaban “flaming hot” , esas 
patatas eran súper picantes ¡menos mal que era una bolsa pequeña! 

Y después, nos fuimos en el autobús a Santillana del Mar, y aprendimos que tiene tres mentiras: que no es santa, 
que no es llana y que no tiene mar. En Santillana del Mar estuvimos dando un paseo, y me compré un sobre en una 
tienda. El sobre era sorpresa y me tocó una pulsera muy bonita. Pero cuando vine se me rompió. 

Nos fuimos a Santander, yo estaba súper nerviosa por dormir con mis amigas. 

De cenar hubo ensalada de pasta, que estaba súper rica, y me encantó. 

Después de cenar estuve hablando con mis amigas en la habitación, estuvimos recordando lo que habíamos hecho 
por el día y estuvimos contándonos chistes . 

Cantamos canciones del cole y rezamos. Y llegó la hora de dormir: me puse el pijama, me lavé los dientes y empeza-
mos a decidir quien dormía en las literas y en la cama matrimonial. Éramos seis personas: Alejandra C, Gadea S, 
Inés L, Sofía, Blanca y yo. Yo dormí en una litera arriba, Alejandra debajo, Blanca en la otra litera arriba, Gadea 
debajo de Blanca y Sofía e Inés en la cama matrimonial. Al día siguiente ¡tocaba ir a Cabárceno! Ese día estuve sú-
per nerviosa, por el teleférico. 

Fuimos a desayunar y mi mesa estaba rodeada de chicos, pero me lo pasé muy bien con ellos porque son majos y 
graciosos. Y, por fin, nos fuimos a Cabárceno. Vimos leones, tigres, gorilas, monos,…Y vimos un espectáculo de 
aves: salieron águilas y muchas más, pero de las que más me acuerdo es del águila real y una lechuza, que era súper 
bonita y cuqui. Vimos los elefantes y veíamos que se estaban moviendo las cabinas del teleférico porque antes no se 
movían por el viento, y todos estábamos súper contentos. Alberto y el padre Lázaro les preguntaron si nos podíamos 
subir. Y resultó que no podíamos porque estaban cerrando. 

Me compré un peluche de tigre. Nos fuimos a las Presas, la residencia. 

Nos fuimos a cambiarnos porque íbamos a ir a comprar un helado, pero yo no compré. Volvimos y fuimos a dormir. 
Teníamos que ir a casa. Esos días se me pasaron muy rápido. Fuimos a dar una vuelta por Santander y después fui-
mos de vuelta a casa. Nos pusieron dos películas: Del Revés 2 y Elemental y me encantaron. 

Esta excursión a Santander, la mejor que he tenido. 

              Ana Prieto Mena .5ºA 



 

 Me ha encantado ir a Santander con mis amigos. El viaje hasta allí fue un poco largo, pero mereció la pena.  

A lo largo del viaje hemos pasado por Burgos y Santillana del Mar. En Burgos vimos la Catedral, las capillas que ha-
bía en la catedral y, por último, vimos al Papamoscas tocar la campana. Cuando fuimos a Santillana del Mar, nos 
contaron que tiene tres mentiras: que no es Santa, no es llana, ni tiene Mar. Allí compramos algunos recuerdos para 
nuestras familias. Después de unas horas de camino llegamos a Santander. Allí cenamos y nos fuimos a las habita-
ciones. Las habitaciones eran de distintos tamaños. Unas de cuatro, ocho, seis, dos…Lo que más me gustó fue que no 
paramos de hacer cosas. Nos lo estábamos pasando genial.  

El segundo día, cuando pensaba que no podía mejorar, fuimos al Parque Natural de Cabárceno. Allí vimos jirafas, 
elefantes, osos, gorilas…. Lo que más me gustó fue el espectáculo de aves, los pájaros vuelan sobre tu cabeza y te pa-
san por delante de la cara, dándote aire con el fuerte movimiento de las alas. Allí pasamos el día jugando y riendo. 
Después de un largo día llegamos al lugar donde nos alojábamos. Y el último día, tocó desayunar, recoger y volver al 
autobús de vuelta a casa. En el camino al colegio nos pusieron unas películas muy chulas. 
¡¡¡¡¡HA SI DO EL MEJOR VIAJE DE MI VIDA!!!!        

            Alejandra Casteleiro Pereda. 5ºC 

 Estaba emocionado por irme a Santander con los profesores de excursión. Era la primera vez que 
me iba a dormir por ahí con profesores. 

Antes de ir, paramos en Burgos a disfrutar de esta maravillosa ciudad. El Padre Lázaro nos enseñó la cate-
dral por dentro, era grande y muy bonita. Después fuimos a dar una vuelta por la ciudad nosotros so-
los.              

Por la tarde, fuimos a Santillana del Mar. Para mí es el pueblo más bonito que he visto porque todo era de 
piedra y madera, hasta la carretera. Por la noche, fuimos a la casa de los Pasionistas donde íbamos a dor-
mir. Era gigante y tenía muchas habitaciones. La nuestra era muy bonita y la cama era súper cómoda.  

Al día siguiente fuimos al Parque Natural de Cabárceno. Vimos muchos animales que no había visto an-
tes. Me llevé unos prismáticos y pude ver los que estaban más lejos. A la hora de comer estuvimos en un 
parque con un merendero. Nos dieron un bocadillo para comer y luego estuvimos jugando por allí. Des-
pués, nos fuimos a casa a ducharnos y nos preparamos para ir a ver otra casa Pasionista. Ya de noche, nos 
comimos un helado riquísimo y nos fuimos a dormir.  

El jueves volvíamos para Alcalá. Tuvimos que recoger las habitaciones y hacer las maletas. Antes de ir al 
autobús, dimos un último paseo por Santander. Después nos despedimos y nos preparamos para un largo 
viaje. Cantamos, nos reímos y lo pasamos genial con todos nuestros compañeros.  

Me gustaría repetir un viaje así otro año.  

            Hugo Blanco Vega. 5ºB 



  

 Para empezar, tuvimos que madrugar, el autobús salía muy pronto del cole. Estábamos todos muy revolucio-
nados cuando nos subimos al autobús. ¡Había mucha emoción en el ambiente! A las ocho ya estábamos saliendo. 
Después de un rato que se nos hizo muy corto, ya estábamos en Burgos. 
 
Allí pasaron muchas cosas. Al otro lado estaban de boda y estuvimos aplaudiendo a los novios. Se hicieron nuestros 
amigos porque eran majísimos todos. Después fuimos a la catedral de Burgos, comimos en unos bancos y nos fui-
mos camino a Santander, haciendo una pequeña parada en Santillana del Mar que es el pueblo de las mentiras por-
que ni es llana, ni es santa, ni tiene mar. 
 
A la mañana siguiente pusimos rumbo al parque de Cabárceno, donde paramos por primera vez fue en los tigres, 
seguido de los monos. Después vimos a los leopardos y nos fuimos al gran espectáculo de las aves. ¡Moló un montón! 
Después merendamos y seguimos viendo osos, elefantes, jirafas, cebras, más monos, rinocerontes, hipopótamos, 
gacelas, lobos y serpientes muy venenosas. Ese día por la noche salimos a pasear por Santander y nos tomamos unos 
helados que estaban muy ricos. Al día siguiente fuimos al centro a comprar recuerdos de Santander, yo compré so-
baos pasiegos que son unos bizcochos típicos de allí, y también unos chicles. Cuando íbamos de camino al autobús 
de vuelta vimos un desfile de coches de lujo que iban a coger el ferri como si fueran a carrera de competición. 
 
Fue muy emocionante y divertido vivir todo esto con mis amigos del cole. ¡Creo que no me voy a olvidar nunca de 
este viaje! Le doy las gracias a los profes que nos cuidaron tan bien estos días, sin ellos no habría sido posible. 

             David Senchermés Pareja. 5ºC 



 A principios de curso nos fuimos todo 5º a Santander. En la ida cantamos y jugamos sin parar.  

Primero, hicimos una parada en Burgos. En la plaza vimos a dos personas que se acababan de casar. Después, los 
profesores nos dejaron comprar cosas y jugar por allí, nos lo pasamos muy bien. También visitamos la catedral. Era 
espectacular, con capillas muy bonitas y antiguas. Una de las cosas que más me llamó la atención fue el Papamoscas 
que nos explicó el Padre Lázaro. 

Después fuimos a Santillana del Mar. Las calles eran muy rústicas y tenían muchas flores. Allí compramos algún 
recuerdo y también jugamos sin parar ¡fue muy divertido! Además aprendimos algo muy curioso, que es el pueblo de 
las tres mentiras: ni es santa, ni es llana, ni tiene mar.  

Llegamos a Santander y nos alojamos en una residencia pasionista. Los pasionistas de allí eran súper majos. Allí 
conocimos una nueva amiga que se llamaba Esme, era muy simpática. Llegó la hora de dormir y fue un poco lío re-
partir las habitaciones, pero al final se solucionó. 

Al día siguiente fuimos al Parque Natural de Cabárceno. Vimos leones, elefantes, unas tortugas enormes, jirafas… 
También vimos unos ositos monísimos que nos miraban todo el tiempo y unos gorilas muy graciosos. Después, fui-
mos a ver un espectáculo de aves, los pájaros eran espectaculares y tenían características muy diferentes entre ellos. 
Moló mucho. Nos íbamos a montar en un teleférico para verlo desde arriba, pero hizo mucho viento y no pudimos. 

Por la noche fuimos a comer un helado, estaba muy rico. Después fuimos a una plaza a comernos el helado y a ju-
gar. Al día siguiente fuimos al Parque marino de la Magdalena, había pingüinos africanos, focas y barcos muy dis-
tintos entre sí. Luego nos montamos en un tren turístico que recorría el Palacio de la Magdalena, los paisajes eran 
muy preciosos. En conclusión, nos lo pasamos genial. 

              Gadea Toranzo Muñoz. 5ºB 

 



  

 Me lo pasé genial. Primero, cogimos el autobús hacia el Urban Camp. Cuando llegamos, conocimos a nuestros 
monitores, quienes nos dieron indicaciones de seguridad y nos explicaron cómo se ponía el arnés. Empezamos subiendo por 
una escalera para hacer un circuito de tirolinas, y cuando llegamos arriba, me temblaban un poco las piernas, ya que se movía 
mucho. 

Cuando terminamos de hacer el recorrido, fuimos a hacer tiro con arco y hacha, lo cual estuvo bastante bien. Des-
pués de eso, merendamos rápido e hicimos balón prisionero. Por último, escalamos en un rocódromo y comimos. De 
repente, empezó a llover muchísimo, así que hicimos juegos en un lugar donde no llovía. Finalmente, cogimos el 
autobús de vuelta al cole. 

¡Ojalá repetirlo!                
             Noa Pérez Rivero. 6º A 

 Empezamos la excursión a primera hora de la mañana, nada más llegar al colegio. Nos montamos en el 
autobús y pusimos rumbo al Urban Camp. Estuvimos unos 35 minutos largos, pero me lo pasé bien durante el 
trayecto.  

Lo primero que hicimos fue dejar las mochilas y hacer un recorrido que estaba súper chulo, tenía tirolinas, puen-
tes y muchos obstáculos que superar. Al principio daba un poco de miedo, pero luego mola mucho. Incluso nues-
tra profesora Clara se montó.  

Después fuimos a merendar y me lo pasé de maravilla con mis amigas. Más tarde, hicimos tiro con arco y tiro de 
hacha; se me daba mejor el tiro de hacha que el de arco, pero igual me lo pasé súper, súper bien ¡Nos sentíamos 
como guerreros entrenando! También estuvimos en el rocódromo y aprendimos a escalar, haciendo competicio-
nes entre nosotros. 

Luego, a la hora de comer, comí de nuevo con mis amigas y tuvimos que ir a una carpa porque empezó a diluviar, 
pero jugamos un rato y no nos importó la lluvia. 

La excursión ha sido increíble, una experiencia llena de aventura y naturaleza. Lo recuerdo como emocionante, 
llena de adrenalina y momentos inolvidables con mis amigas. ¡Sin duda, una experiencia para repetir!. 

 
            Ana Isabel Sáez Gutiérrez, 6ºA 



 Estoy súper emocionada, porque este curso al fin somos los mayores de primaria, y como dicen los profes: “Es 
una gran responsabilidad, porque tenéis que dar ejemplo a los pequeños”. Y no les falta razón, porque al ser los mayores, 
tenemos que darles ejemplo. 

Me encantó volver a ver a todos mis amigos el primer día de colegio, sobre todo a mis mejores amigas. Cuando nos 
anunciaron nuestra primera excursión de este curso, ¡casi exploto de la emoción! ¡Nos íbamos a Urban Camp! 

Urban Camp está en Las Rozas de Madrid. Lo primero que hicimos fue separarnos por clases y ponernos con un monitor 
que nos fue explicando todo sobre las instalaciones y cómo debíamos utilizarlas. Lo primero que usamos fue el rocódro-
mo, ¡fue chulísimo! Después del rocódromo, fuimos al circuito de cuerdas, que terminaba en una tirolina. Después nos 
tocó hacer tiro con arco, y como yo no tengo mucha puntería, se me dio fatal. Mientras nosotros hacíamos tiro con arco, 
las demás clases realizaban otras actividades. 

Finalmente, comimos, aunque, desgraciadamente, mientras comíamos, empezó a llover como si no hubiera un mañana. 
Lo bueno es que los monitores nos metieron en una carpa y allí hicimos unos juegos muy chulos. Después de eso, volvi-
mos al colegio súper cansados. ¡Espero poder volver a Urban Camp! 

Estoy segura de que este curso tendremos muchas más aventuras como esta.       
             Covadonga Bayón Menéndez. 6º C  

 



  

 Me encantó esta excursión. Hicimos un montón de 
actividades que molaban mucho: nos tiramos por tirolinas, 
tiro con arco, escalada, y al principio en un campo de fútbol 
jugamos a una especie de balón prisionero. 

Los monitores eran súper majos. 

A la hora de comer empezó a llover, y nos llevaron a una 
sala con música. 

En el autobús también me lo pasé bien, porque mis amigos 
y yo fuimos rápidos y nos sentamos todos juntos al final. 

Es una experiencia muy recomendable. 

Al llegar al cole nos dio tiempo a jugar un rato en el patio. 
Fue un día completo. 

Gracias a los profesores por organizarlo. 

 

    Matías Buendía Asenjo. 6º B 

 Cuando llegamos allí, sólo con verlo ya me gustó. 
Lo primero que hicimos fue desayunar, y luego fuimos a 
lugar a Exterminador. De ahí pasamos al rocódromo de 
escalada, era muy alto, pero conseguí llegar a la cima. 

Pasamos a las tirolinas, pero antes de lanzarnos, tuvimos 
que pasar por muchos obstáculos, manteniendo el equili-
brio. Esto fue lo que más me impactó. 

Después de comer empezó a llover fuerte y estuvimos en 
un salón bailando, antes de llegar al autobús. 

Yo no me quería ir de allí. 

Muchas gracias por llevarme profe.  

         
    Javier Sequeiros Arranz. 6º B 



 4. Comienza la Pastoral  

 

Héctor Perales Galiano. 2º A Nerea Hebrero Álvarez. 2º B 

Pelayo Maceda Jiménez. 2º A Sofía Martín Abellán. 2º B 



  

Rubén López Hueros. 2º C 

Carlota Peinado Matallana. 2º C 



 

SOY PASIONISTA, SOY DE LA CRUZ 

 El día de San Pablo, todo estábamos súper emocionados. Por la tarde, bajamos al patio con 4ºA y 4ºB e hici-
mos juegos muy divertidos y graciosos. ¡Éramos la mejor clase! Estuvimos jugando y pasándolo genial todos juntos, 
como una clase unida. Nos ayudamos, nos comprendimos y nos respetamos. Después de jugar, fuimos a la capilla y 
rezamos con mucho amor y fe. De momento, ¡Ha sido el mejor día del curso! 

              Ana Gelpi Navarro. 4ºC 

 



  

 El viernes por la tarde hicimos una gymka-
na ¡y lo pasé genial!  

Todos nos divertimos mucho con los juegos que 
hicimos. El primero fueron relevos, en los que nos 
enfrentamos a las otras clases de quinto. El segun-
do juego fue uno en el que mi amigo David nos te-
nía que guiar hacia un cono teniendo nosotros los 
ojos tapados ¡y lo hizo genial! 
Después, fuimos a misa y el Padre Carlos nos habló 
de nuestro fundador San Pablo de la Cruz. 
¡Qué gran día! 

 

       Miguel Dascanio López. 5ºC 

  

 ¡Por fin! Ya es San Pablo y ha llegado su gymkhana, ha sido súper di-
vertido y me lo  pasé genial. Estuvimos haciendo un juego en el que tenían que 
pasar 5ºA , 5ºB y 5ºC por unos conos , todos haciendo una fila y … ¡ Con los ojos 
cerrados ! Yo soy 5ºA pero ganó 5ºB . Aún así me alegré por mi mejor amiga que 
está en 5ºB , y pues ella ganó , y me dio un abrazo súper fuerte y estaba emocio-
nada. El segundo juego también fue muy muy guay , teníamos  que hacer otra 
vez una fila 5ºA , 5ºB y 5ºC y está vez decían  

- ¡ A pasos laterales ! 

- ¡ A pata coja !  

Y todo eso , y nosotros teníamos que cruzar medio campo del campo de atletis-
mo , y lo pasamos genial , es una maravilla , esa gymkhana fue genial. Luego 
fuimos a misa y cantamos y rezamos todos juntos lo pasamos genial, fue un día 
maravilloso y de verdad .  Al llegar a clase nos dieron unas chuches , un     

chupa chups a cada uno. Fue un día lleno de pasión que nunca olvidaré. 

 
       Inés González González. 5ºA 



 

 El día 18 de octubre, viernes, hicimos la gymkhana por la tarde para celebrar el día de San 
Pablo que es el 19 de octubre. San Pablo es el fundador de la congregación Pasionista de nuestro 
colegio. Nos dio tiempo a hacer tres juegos: 

Había uno que era de confiar en el compañero de delante y el de atrás. Teníamos que ir todos aga-
rrados y el de atrás nos iba indicando el camino mientras nosotros llevábamos los ojos cerrados. 
Ese juego significaba que tenías que tener confianza en ti mismo y en los demás, y que si alguien 
se cae, todos se caen y eso es lo que quiere San Pablo que aprendamos de él: hay que apoyar a los 
demás.  

El segundo juego era de relevos, era entre las tres clases: 5ºA, 5ºB y 5ºC. Nos iban cambiando las 
formas de ir hacia el compañero que estaba esperando al otro lado de la pista de atletismo. En 
este juego aprendimos que lo que quiere San Pablo es que aprendamos que todos podemos conse-
guir llegar a nuestros objetivos sea como sea: a la pata coja, de lado o corriendo… 

El tercer juego era como el juego de “Tuli-Pan”, pero decíamos “San-Pablo” y ese juego significaba 
que él nos enseñaba que hay que ayudar a todas las personas que ves necesitadas, en el caso de 
San Pablo eran pobres, enfermos, niños que necesitaban ayuda… 

Después de todo fuimos a la capilla a cantarle algunas canciones como la de “Soy pasionista, soy 
de la Cruz… misionero de Jesús, peregrino de su amor”. 

 ¡Viva San Pablo de la Cruz! 

 

                      Nuria Abella Hernández. 5ºB 



  

 ¡Qué divertido fue ese día! ¡Moló mogollón y salí muy 
cansado al terminar!  

¡Ah que aún no me he presentado! Mi nombre es Pablo, pero 
claro, no os equivoquéis, porque yo no soy San Pablo de la Cruz, 
pero sí os contaré qué celebrábamos y lo que hicimos ese día. 
Estábamos en el cole y nos faltaban dos horas para terminar las 
clases, cuando salimos fuera para hacer la gymkana… Estába-
mos celebrando el día de San Pablo de la Cruz, fundador de los 
Pasionistas, en el día que falleció hace muchos años. 
La gymkana fue muy divertida, por ejemplo con carreras a la 
pata coja. También fuimos a misa para celebrar el día. 
Yo solo pude participar en uno de los juegos porque somos mu-
chos niños y no dio tiempo, pero mereció la pena. 
San Pablo de la Cruz no sólo fue fundador de los Pasionistas 
sino un Pasionista más. Hasta tenemos una canción sobre él en 
nuestro colegio: “Pablo de la cruz….” 

               Pablo Rivero Griera. 5ºC 

 Un año más colaborando y disfrutando con mis compañeros del curso, ¡en la gymkhana de San Pablo! Eso es 
un no parar de disfrutar y darlo todo. Mi juego favorito fue el de relevos aunque no pude participar porque se acabó el 
tiempo, me puse un poco triste por no poder haber jugado pero lo dejé pasar porque por lo menos estaba con mis mejo-
res amigas. Como decía mi tutora Elena tienes que contagiar la alegría y el amor que tienes dentro y dar ejemplo a la 
gente que te rodea. 

Primero jugamos a hacer una conga (fila) luego todos cerrábamos todos los ojos menos el último y había un recorrido 
y nos tenía que guiar, que eso servía de muestra de confianza en el segundo juego hicimos relevos y en el tercero un 
tulipán pero cambiando el nombre, en vez de decir tuli decimos San Pablo. Al final todos dijimos San Pablo y nadie 
pudo salvar a nadie y ganaron los que la ligaban. Fuimos a la capilla antes del tercer juego y estuvimos cantando y 
rezando nos contaron la historia de San Pablo. Luego fuimos al tercer juego y luego nos fuimos a clase, nos dieron un 
chupa-chups y todo el mundo empezó a cambiar sabores, hicimos la fila y nos fuimos. Nuestros padres tardaron un 
poco en venir, Victoria Torres y yo empezamos a hablar sin parar de lo guay que fue la gymkhana, cuando vinieron 
nuestros padres nos fuimos juntas y aún así seguimos hablando de San Pablo porque es una experiencia muy bonita 
que siempre guardaré en mi corazón. 

              Sara Quevedo Tomé. 5ºA 

 El viernes 18 de octubre celebramos San Pablo de la Cruz.  

Hicimos una gymkhana súper chula, primero fuimos a un juego 
en el que teníamos que ponernos en una fila por clases y tapar-
nos los ojos, menos el de atrás que nos dirigía a todos para que 
no pisáramos los obstáculos.  

Después, pasamos a la siguiente prueba que era como de relevos. 
Nos poníamos por orden de lista, del uno al catorce en un lado y 
los demás en el otro. La prueba era de correr hasta el lado contra-
rio, pero de la forma que nos dijeran los profes (a la pata coja, 
corriendo, de lado…). 

Luego fuimos a la capilla, cantamos, oramos y el Padre Carlos 
nos enseñó cómo se formó la congregación pasionista sacando a 
niños al altar y haciendo una dinámica muy divertida. Entonces, 
nos fuimos a acabar el último juego de la gymkhana. El juego era 
el “Tuli-pan” pero con “San-Pablo”.  

Me lo pasé muy bien . 

                             Inés Merino López. 5ºB 



 

¡Qué feliz soy, empiezo catequesis! 

Tenía muchas ganas de empezar catequesis. El primer día me lo pasé fenomenal. Hicimos un 
juego, después fuimos a misa y cuando acabó estuve jugando con mis amigos. Los compañe-
ros de catequesis me cayeron súper bien. Tengo ganas de volver, de pasar un domingo espe-
cial, de poder ir a Peñafiel…. Creo que lo pasaremos fenomenal. 

              
         Emma Rodríguez del Puerto 3ºB 

 



  

 5. Los artículos del Padre Alberto  

 Tercero es muy difícil pero muy guay, he pasado con muchos amigos de 2º y además estoy haciendo nuevos 
amigos de los otros segundos, nos han puesto juntos. Mi profe es Cristina y nos prepara cosas muy chulis como ma-
nualidades para hacer en Halloween, sobres para meter los dientes para que se lo lleve el ratoncito Pérez y además, ha 
comprado una caja para que la coloreemos. Me hace mucha ilusión ya que, éste es mi primer año comprando en la ca-
fetería y también mi primer año en piscina, dando natación. 

                   Lola Reyna-Giménez Molinero. 3º C 

 Empiezo 3º de Primaria y tengo muchos amigos y una 
profe nueva que es muy buena, nos enseña muchas cosas chulis 
y lo pasamos genial.  

Este año parece un poco más difícil porque hay que estudiar más 
¡pero no pasa nada! A mí me gusta aprender, aunque a veces me 
resulta más complicado y me pongo un poco nerviosa, luego me 
tranquilizo. En el recreo juego con mis amigas y amigos y lo pa-
samos muy bien y si nos enfadamos, aprendemos a arreglarlo. 
¡Me encanta el colegio San Gabriel! 

          
      Nora Klett Pinto. 3º B 

 Hola, soy Alexia y os voy a contar cómo estoy en tercero 
de primaria: primero, tengo la mejor profe del mundo, se llama 
Cristina y segundo, unos compis súper chachis que ya conocía 
de 2º. Trabajamos mucho en clase, pero también lo pasamos 
genial. Además, la profe nos sella las tareas para conseguir pre-
mios en la tómbola de los viernes. Me lo paso fenomenal con 
mis compañeros en clase, aprendo mucho y Cristina es muy 
divertida. ¡Nunca te olvidaré Cristina! 

                
       Alexia Gómez-Pimpollo Ranz. 3º C 



 

 Me gusta mucho jugar a "Pueblo Duerme". Es un 
juego en el que tenemos que descubrir quiénes son los 
lobos. A veces jugamos en clase, y siempre es muy diverti-
do. Cuando jugamos solo unos pocos, no es lo mismo que 
cuando jugamos todos juntos. Cuando juega toda la clase, 
ocurre algo mágico: nos emocionamos, nos reímos… ¡es 
como si nuestras energías alegres se unieran para hacer 
que las partidas sean increíbles! ¡Me encanta jugar a 
"Pueblo Duerme"! 

     Rubén Herrero Díez. 4º C 

            

 Me encanta jugar con mis amigas a juegos 
súper divertidos. Como, por ejemplo, al pilla-pilla, al 
escondite, a la abuelita, y a hacer tiendas que son gra-
tis. Hacemos manualidades de papel y las vendemos 
de mentira, ¡y todos los niños y niñas quieren! Tam-
bién me gusta mucho jugar al Uno, a Mario Bros y a 
las cartas. ¡Ojalá pudiera estar jugando todo el día! 
        
        
      Gabriela Correa Moya. 4º C 



  

 Me encanta jugar al fútbol porque es un deporte de 
equipo, fuerza y velocidad. La primera vez que jugué, me gus-
tó porque me encanta correr. Con el tiempo, empecé a tomar-
me el fútbol en serio y he llegado muy lejos. 

Un sábado, marqué un gol, pero me lo anularon sin saber por 
qué. Entrenando y esforzándome mucho, he podido llegar 
lejos. En un partido, lo di todo y ganamos nueve a dos. Salí 
llorando de alegría por haberme esforzado tanto. 

Aún me queda mucho por aprender: tengo que mejorar mis 
tiros a portería, que es lo más difícil para mí, y aprender mu-
chos regates más. 

         
     Iago Iglesias López, 4ºB 

   ¡Me encanta jugar al fútbol! Soy portero y juego en el cole-
gio San Gabriel con mis amigos. El sábado tuvimos un partido y lo 
ganamos 1-17. Me lo paso genial cada vez que juego. Además, aparte 
de jugar aquí en el cole, tengo una tecnificación de mi equipo favori-
to, el Atlético de Madrid, y veo todos sus partidos. En Educación 
Física, en “deporte libre,” también jugamos al fútbol. ¡Es el mejor 
deporte del mundo entero! 

     Lucas Rodríguez Martínez. 4º C 



 

 En quinto es todo muy diferente hemos cambiado casi todo y estamos disfrutando mucho. Por ejemplo, ha-

ciendo nuevos amigos de nuestras nuevas clases. Nuestra nueva profe Marta me encanta. El iPad es súper chulo hace-
mos muchas cosas divertidas con él y también estudiamos, ¡que no se nos olvide!. También este año tenemos un come-
dor nuevo súper chulo: es de muchos colores y a los pequeños les encanta. También tenemos una nueva zona de recreo  
¡y es la más grande de todas!. Los cuadernos también han cambiado, ahora son más grandes todavía. Antes pensaba que 
en quinto había que estudiar mucho pero en realidad es un poco más que en cuarto.  

También tenemos nuevos ayudantes de 5ºA que son: de Google Classroom, Board helper, door and windows, Teacher 
helper, librarian, computer technician, order assistant y Nurse assistant. Además, tenemos un nuevo proyecto que se 
llama alumnos ayudantes que sirve para que si un niño tiene un problema y no se lo quiere decir a los profes por algo y 
prefiere decírselo a un alumno ayudante puede hacerlo. También tenemos un nueva asignatura se llama valores cívicos, 
en valores vamos viendo vídeos cortos de películas y luego copiamos preguntas del iPad y las respondemos en el cua-
derno y lo bueno de valores es que no hay exámenes. 

 
              Diego Robles Cordero. 5ºA 

    

 5ºA Es mi nueva clase y es de las mejores que he tenido. Empezamos con el iPad, al principio es un poco 

lioso, pero cuando te acostumbras es súper guay aunque es una gran responsabilidad, recordad que el IPad no es un ju-
guete. Pero el iPad no es lo único que ha cambio en 5º. También ha cambiado el tamaño de los cuadernos, la clase, que 
por cierto, me encanta y amo a mis nuevos compañeros y mi nueva profe Marta. También me encanta no tener que subir 
escaleras, ¡es mucho mejor! Así no tenemos que ir cargados con mochilas y aparte tener que subir escaleras. Aunque el 
pasillo lo compartimos con 4º de la eso son un poco ruidosos, pero es mejor que tener que subir escaleras. 

También en educación física tenemos que llevar zapatillas limpias para el Polideportivo. 

También este año hay alumnos ayudantes y yo soy uno de ellos ¡estoy súper contenta de que me hayan elegido! 

También en 5º ¡vamos a ser padrinos y madrinas lectores! que por cierto me encanta esa idea porque me encanta leer en 
voz alta a un niño pequeñito ¡son súper monos! 

¡Y este ha sido mi comienzo en 5º! 

¡ME ENCANTA 5º A ! 

             Blanca de Ledesma García. 5ºA 



  

 ¡5ºme encanta! Mola mucho porque aprendes muchas cosas sobre el iPad, aprendes a ser más responsable, 

a hacer esquemas con una aplicación que se llama Mindomo, a hacer dibujos con Sketchbook, a hacer presentaciones en 
Canva, mandar documentos y archivos en Classroom, a usar Gmail y notas, a abrir los libros en SM… y muchas cosas 
más. 

 
También das un paso más porque subes de curso y te cambian de clase. A mí al principio no me gustaba mucho, pero ya 
le he cogido cariño y mi profesora me encanta. También dicen que es muy difícil, pero yo creo que solo es un poco más 
difícil que 4º. 

A principio de curso fuimos a Santander. Fue nuestra primera excursión durmiendo fuera de casa.  

Ahora acabamos de elegir a los alumnos ayudantes y yo he salido una de ellas.  

Estoy muy contenta porque nosotros somos los que votamos y mis compañeros me han elegido.  
Tenemos cuadernos mucho más grandes que los de 1º y 2º y tenemos todos los libros en el iPad menos los de lectura y el 
activity book de inglés. También tenemos una asignatura nueva que se llama valores donde vemos pequeños vídeos de 
películas y reflexionamos. Nosotros ahora estamos viendo Mulán y me está encantando. Cuando terminemos, empeza-
remos con Zootropolis.  

Resumiendo, ¡Me encanta 5º!                                      
                                   Gadea Serrano Guzmán. 5ºC 

 Este curso es diferente y a la vez especial. Por una parte, es diferente porque antes tenía de tutora a Elena y 

ahora tengo a Paloma, aunque sinceramente las dos son muy majas. Por otra parte, es especial porque ahora cada uno 
tiene su propio IPad. Cada día aprendemos muchas cosas sobre cómo usarlo, por ejemplo, aprender a guardar documen-
tos en archivos, o hacer esquemas en Mindomo y usar aplicaciones chulísimas. He tenido mucha suerte de que me hayan 
tocado las personas con las que quería estar en clase, además, nuestra clase hace poco que la han construido y es muy 
bonita. Algunos dicen que es poco espaciosa pero personalmente a mí me gusta mucho como es. Estoy deseando apren-
der cosas nuevas y vivir nuevas experiencias en este curso, también conocer a personas nuevas y hacer nuevos amigos. 
Además, como en este curso tengo nuevos profesores, va a ser un curso muy divertido. 

 
             Jesús Pablos Muñoz. 5ºC 

 



   

 Ahora en 5º ya no usamos libros, ahora usamos un iPad en el que nos mandan todos los deberes por un app 

llamada Google Classroom. También hemos cambiado los cuadernos y ahora son enormes, del tamaño de un folio.  

En el iPad todo es muy distinto ya que los libros están en el HUB de 5º y además, tenemos una nueva asignatura llamada 
“valores cívicos y éticos” en ella vemos películas como Mulán, Zootropolis y muchas más. Después de ver la película ha-
cemos un resumen de preguntas del vídeo.  

Lo que más me gusta es la app MadREAD donde podemos leer libros en digital o Snappet que es una herramienta digital 
de aprendizaje con la que puedes ir subiendo de nivel y a la vez aprendiendo cosas nuevas, ¡es muy divertido! 

 

              Rubén Arias Barrio. 5ºB 

 Todo es muy distinto a 4º. Tenemos una nueva herramienta de trabajo, no hay libros de texto y 

todo lo tenemos en el iPad del cole. Tenemos ahí los libros, las tareas en Google Classroom, los trabajos y ¡hasta un nue-
vo pasillo! 

También tenemos nueva profe, me ha tocado la mejor: María. Aunque todos los profes se han esforzado mucho en hacer 
de este curso una pasada ¡hasta nos han hecho un libro de Sociales! 

La nueva asignatura de Valores es mi asignatura favorita. Vemos películas y se dividen en vídeos más cortos, luego ana-
lizamos los vídeos contestando unas preguntas y al final hacemos un proyecto. La primera película ha sido “Mulán” y 
ahora tenemos que hacer un podcast en grupo sobre el tema. 

También tenemos más tipos de aplicaciones como: MadREAD y BOOKFLIX que son aplicaciones para poder leer. ¡El Pro-
yecto Digital es lo más! 

             Martina Gil Mandillo. 5ºB 

 



  

 En las comisiones nos lo pasamos muy bien, hacemos juegos sobre  lo que ellos nos enseñan: los derechos 

más importantes, que los niños también son muy importantes aunque no lo creamos, y muchas cosas más. Habla-
mos sobre qué podemos mejorar en Alcalá y luego decimos propuestas. Nos relacionamos con gente nueva, y con 
los monitores que son muy amables y cariñosos. Ahora va a venir un nuevo monitor que se llama Álvaro. Fue un 
poco difícil ir a la entrega de premios a tiempo porque nada más salir del cole tuvimos que ponernos la camiseta 
del equipo morada e ir corriendo .Había una fila enorme menos mal que mi padre se había puesto en la fila de los 
primeros, empezaron a llamar a los grupos, nosotros  éramos el grupo tres cuando nos llamaron estábamos muy 
emocionados, pasamos nos sentamos donde nos dijeron y estuvimos esperando hasta que entraron los últimos gru-
pos y los padres. Vinieron los concejales y la alcaldesa Judit  nos dieron los premios, nos dieron un mini espectácu-
lo que se trataba de que el padre no hacía caso a lo que le contaba o decía cuando el padre por fin le hizo caso la 
hija le enseñó todos los inventos que había creado la fundadora de las comisiones, Pilar probó los inventos, molo 
mucho el último invento por qué hacía que hubiera un minuto de juego, ponían música y lanzaban tres   pelotas 
gigante inflables cuando se acabó el tiempo pedimos otra ronda. Ya era el final dieron un discurso y se fue el pri-
mer y segundo grupo. El grupo tres que éramos nosotros antes de irnos le pedimos a la alcaldesa Judit que nos fir-
mara, firmó a todo el grupo y nos fuimos. 

Ha sido una experiencia muy divertida que nunca olvidaré. 

Lo recomiendo mucho. 

             Sara Quevedo Tomé. 5ºA 



 El año pasado nuestros profesores nos hablaron de unas Comisiones de Participación Infantil que el 

Ayuntamiento de Alcalá organizaba, para que los niños y niñas les ayudáramos a hacer una ciudad mejor para todos. 
Los representantes se elegían con unas elecciones en las que votamos todos los alumnos.  

Me llevé mucha alegría cuando fui elegida como representante del colegio con otros compañeros del colegio, además 
de otros niños de otros colegios.  

Un día de cada mes tenemos que ir a la Junta del Distrito y hacemos un montón de actividades chulas que nos ayudan a 
aprender nuestros derechos como niños. Hacemos muchos amigos y nos han dicho que haremos excursiones para co-
nocer a niños de otras ciudades. También iremos a plenos del Ayuntamiento para darles ideas que mejoren Alcalá des-
de nuestro punto de vista. Niños de otros años consiguieron que en las fuentes añadieran un chorrito para que los pe-
rros también puedan beber o que se cambiara el “Prohibido jugar” de las plazas, por el “Juega con respeto”.  

La semana pasada fue el Acto de Bienvenida en el Auditorio Paco de Lucía y fueron la Alcaldesa y otros miembros del 
Ayuntamiento. También fuimos todos los niños y niñas y nuestras familias. Fue muy divertido porque la presentadora 
era una actriz muy graciosa. Cada niño llevábamos una camiseta según el color de su distrito. La mía era morada. En el 
acto nos entregaron una medalla y nos hicieron muchas fotos. Luego pusieron música y bailamos todos con la Alcalde-
sa la canción de Noche ochentera. ¡Baila muy bien! 

             Gadea Toranzo Muñoz. 5ºB  

 

 Hola, soy Daniel, voy a 4ºC y participó en las comisiones infantiles del Ayuntamiento de Alcalá de Henares.  

El año pasado vinieron unos chicos a explicarnos los derechos de la infancia. Nos dijeron que iban a elegir a unos ni-
ños de 3º y 4º como representantes. Para que nos votasen teníamos que poner carteles por el pasillo explicando nues-
tras propuestas. A los días, trajeron una urna para votar y junto a otros compañeros, gané las elecciones. Desde ese 
día, un jueves al mes, nos reunimos con otros niños de otros coles de Alcalá para aprender sobre los derechos de la 
infancia. ¿Y sabéis qué? El jueves 21 de noviembre, la alcaldesa y los concejales me dieron una medalla para reconocer 
mi trabajo. ¡Vivan los derechos de la infancia!           
             Daniel Guiñales Martín. 4ºC 

 Hace casi un año hice una propuesta para mejorar Alcalá de Henares. Me llamaron del ayuntamiento para ser 

miembro de la comisión de participación infantil. 

Todos los meses nos reunimos los alumnos de los colegios de Alcalá para pensar cómo mejorar la ciudad.  

Allí he conocido a nuevos amigos y lo pasamos súper bien, tenemos monitores y hacemos muchas actividades.  

El 21 de noviembre se celebró la gala de la infancia participa en el auditorio Paco de Lucía.  

Allí, tanto a mis compañeros como a mi, nos dieron una medalla y una camiseta, hicieron juegos, hablaron de las comi-
siones y lo importante que son para mejorar la ciudad.  

La alcaldesa de Alcalá, Judith Piquet, me dio dos besos, un abrazo, me felicitó y me firmó un autógrafo.  

Fue una tarde muy chula y divertida, disfruté un montón. Estoy deseando volver a ver a mis compañeros de la comisión.  

              Pablo García Liébana, 4ºA.  

 Hola, soy Martina, y soy la elegida de mi clase para formar parte de las comisiones. Seguramente no sabréis 

qué son las comisiones de participación infantil, así que os lo voy a contar. 

Las comisiones, por así decirlo, son un club de niños que cambian Alcalá de Henares. Yo soy una niña de ese club 
porque fui la más votada de mi clase. 

Son muy divertidas. En la comisión anterior estuvimos hablando sobre los derechos de los niños, como el derecho a 
tener una identidad, a recibir atención médica, a recibir una buena educación y a saber de dónde procedes, entre otros.  

Sólo nos reunimos un día al mes, así que, en todo el año, hay doce comisiones. ¿A que son pocas? Pero, ¿sabéis que? me 
lo paso genial. ¡Qué ganas tengo de volver!            
             Martina Mora Santacruz. 4ºB 



  

 Es una pena que primaria se esté acabando. Este es mi último año y me lo he pasado muy bien desde infantil has-
ta ahora. Me acuerdo de mi primer día en el colegio; estaba un poco nervioso porque no sabía cómo iba a ser. Cuando 
terminó, acabé muy contento porque tenía una profesora que era muy divertida. Me encantaba salir al patio de arena, 
que siempre íbamos en fila. Ahora ha cambiado mucho. Antes había un tobogán muy grande de metal, y recuerdo que 
me tiraba por él y me lo pasaba muy bien. 

Mi primer día de primaria me sentí mayor porque tenía que subir la cuesta con la mochila, y como antes no llevábamos 
mochila, era como sentirse un poco más grande. Lo peor era que ya había exámenes, pero las excursiones eran más di-
vertidas, como la de Micropolix o todas las que hacemos en 5º y 6º. 

En segundo, el COVID hizo que nos confinaran varios meses. Después volvimos al cole, pero había una nueva clase y tu-
ve la suerte de estar en la clase D, donde conocí a niños con los que no había estado y que ahora son mis amigos. En ter-
cero, volví con mis amigos de primero de primaria. En cuarto, ya estábamos pensando que al año siguiente nos iban a 
separar, pero estábamos contentos porque ya íbamos a tener iPad. Afortunadamente, me tocó con mis amigos. Y ahora 
ya estoy en sexto, mi último año de primaria. Me da mucha pena que esto se termine pero estoy seguro de que empieza 
una gran etapa. 

             Fernando Reclusa Pérez. 6ºA 

 Soy Manuela y os voy a contar algunos recuerdos. En infantil tenía muchos amigos y lo que más me gustaba era 

jugar en el patio de arena. Mi profe fue Mari Carmen Huerta, todavía me acuerdo el día de las orlas, todos con nuestra 
banda. 

Qué emoción, empecé primaria, ya llevaba mochila con mis libros, y tenía exámenes. Mi profe fue Marisol, pero en se-
gundo llegó la pandemia y tuvimos que quedarnos en casa encerrados. Por fin , llegó tercero y me tocó con Rebeca, con 
ella hacíamos muchos juegos, cuando nos portábamos bien siempre jugábamos al pueblo duerme. 

Y llegué a quinto , y me tocó con Juanma, me gusta mucho porque aparte de ser un buen profesor es muy gracioso. Y ya 
estoy en sexto, mi último año de primaria, y una nueva orla y el viaje de fin de curso a Port Aventura.  

             Manuela Ballesteros Flores. 6º B 



 Este año estoy en sexto, lo que significa que me despido de primaria con muchas experiencias vividas 

en esta etapa del colegio. Empezando por una excursión muy divertida llamada Micropolix, donde hay todo tipo de 
atracciones: desde un crucero donde puedes ser el capitán o dirigir un banco, hasta sacarte el carnet de conducir su-
perando el examen teórico y el práctico. Incluso puedes hacer un circuito amistoso o una competición con tus amigos. 

Otro recuerdo que nunca olvidaré ocurrió en quinto de primaria, cuando hicimos nuestro baile de San Gabriel, donde 
creamos una especie de cuento dividido en tres partes: la primera fue la parte de Pinocho; la segunda fue la de mi grupo, 
donde hicimos una actuación sobre El Rey León; y la última parte fue una actuación de La Cenicienta. 

Estos son algunos de mis pequeños recuerdos que siempre tendré y nunca olvidaré sobre primaria pero estoy segura de 
que en secundaria voy a crear muchos más. 

              Irene Rolán Márquez. 6ºA 

 

 Hola, soy María Moya, y este año acabo primaria. Parece que fue ayer cuando comencé en infantil. Uno de mis 

mejor recuerdos es cuando conocí a Ana Sombrero, una profe que hasta ahora me ha marcado mucho. Gracias a ella y a 
otros profesores que he tenido: 

Carlos, Ana y mi profe estos últimos años Juanma, ahora soy como soy. Todos los valores que tengo es gracias a ellos y 
a mis padres. 

Otro de mis mejores recuerdos es cuando empecé con el apadrinamiento lector, y ahora soy yo la que leo a los niños de 
primero. 

Por una parte estoy contenta porque somos los mayores de primaria, pero por otro lado estoy triste porque se acaba 
esta etapa tan bonita. 

Gracias a todos mis profesores y compañeros por estar conmigo estos años. 

              María Moya Polo. 6º B 



  

 Érase una vez una niña llamada Ana que tenía 5 añitos y estaba muy nerviosa por pasar a primero. A la maña-

na siguiente, alguien la despertó diciéndole: 

—¡ANA! ¡Despierta! Hoy es tu primer día —dijo alguien muy extraña. 

Ana se levantó de un salto y se asustó mucho porque había una chica de sexto muy parecida a ella. 

—¿Quién eres? —preguntó con miedo. 

—Hola, soy Ana, pero del futuro —respondió la chica—. ¡No te asustes! Soy tú, pero más mayor —le advirtió. 

—¿Qué has venido a hacer? —preguntó Ana, la pequeñita. 

—He venido para hablar un rato contigo, por si quieres preguntarme algo —le dijo la chica mientras ordenaba un 
poco la habitación. 

—Quería preguntarte algo… ¿voy a seguir teniendo a mis amigas? —preguntó Ana. 

—Sí, pero haz nuevas amigas también —le respondió la chica. 

—Vale. ¡Ah! Y otra cosa, ¿seré buena persona? —preguntó con algo de miedo Ana. 

—Sí, si intentas ser maja con todos y haces todos los deberes, claro… —le respondió mientras seguía ordenando un 
poco su cuarto. 

De repente, se esfumó. Ana no le dio mucha importancia, se vistió, se peinó, desayunó, se montó en el coche y rumbo a 
primaria. Cuando les estaban presentando a la profesora de primaria, Marisol, Ana estaba muy nerviosa porque sus 
amigas no llegaban. Entonces, entró por la puerta una niña que era su amiga. En ese momento se alegró mucho, se 
sentó a su lado y se lo pasaron pipa.  

Aquella niña, que tenía tanto miedo de empezar primaria, pasó por todos los cursos y ya estaba en sexto de primaria. 
Ahora tenía más miedo de acabar primaria que cuando empezó, porque todos esos recuerdos que fue creando poco a 
poco —como las regañinas de sus profesores por no hacer los deberes y cómo iba haciendo nuevas amigas y amigos— 
se quedarían en su corazoncito. Iba creando nuevos huecos en su corazón para guardar todos esos recuerdos. 

             Ana Jiménez Gómez. 6ºC 



 

 Mis recuerdos son muy especiales, porque con mis 11 años 

llevo ya 3 colegios. Y la verdad es que está bien ir cambiando de am-
bientes, porque ganas experiencias, conoces gente nueva, aprendes a 
familiarizarte y a convivir. 

Mi familia siempre me ha ayudado en todas mis decisiones, sobre 
todo a cambiarme a este colegio, que aunque no lleve mucho, sé que 
definitivamente este va a ser mi colegio. Ya confío en mis profesores 
y en mis nuevos amigos. 

Voy a intentar ser bueno tanto con profesores como con mis compa-
ñeros para sacar todo mi potencial. 

     Luis Miguel Vacas Satizabal. 6º B 

 ¡Ya estamos en sexto! Hace 6 años empecé en primaria, sin saber la alegría y el amor que me esperaban en estos 
seis años. En segundo pasamos la pandemia, y a pesar de la cuarentena lo pasé genial, aunque mi bisabuela falleció por 
el Covid, pero lo superé y seguí adelante. 

Yo pensaba que los de sexto eran los mejores, los más mayores y los más guais, pero ahora me doy cuenta de que hay 
más camino. 

Parece que fue ayer cuando entré en el cole, yo estaba asustada, pero Nati, mi seño, lo cambió todo, hizo que me sintiera 
feliz, y no me quedo separar de ella; pero al pasar a primaria, pensé que la perdería para siempre, y eso me puso muy 
triste todo el verano. 

¿Pero y el presente? Estoy genial con Juanma, aunque me va a tocar despedirme de él, espero que no para siempre, aun-
que ya nos vamos a ver todos los días. 

               Alba Pérez Pinedo. 6º B 

 Primaria se nos está acabando. Nos quedan pocos meses para pasar a 1º de la ESO. Estamos ahora mismo en 6º 
de primaria y somos los mayores de la escuela, pero dentro de poco seremos los pequeños de secundaria. ¡Qué ilusión! ¡Y 
qué miedo a la vez! 

Tengo miedos e ilusiones al pensar en pasar a 1º de la ESO, porque va a ser una etapa de muchos cambios. A veces estoy 
nervioso como un flan cuando pienso en ello, y otras veces estoy tan contento que exploto. No sé si voy a poder con todos 
los cambios. 

Uno de mis miedos más grandes es no estar con mis amigos de siempre. Llevo desde infantil con algunos y toda prima-
ria con otros, y les quiero mucho. 

Va a ser una etapa más difícil, con más contenidos que aprender. Tendré que ponerme las pilas y estudiar más y mejor 
para seguir sacando buenas notas y alcanzar mis objetivos. Tengo mucha curiosidad por hacer nuevas asignaturas y 
tener un profe diferente en cada una. 

De mis profes hasta ahora, estoy muy orgulloso. Me han ayudado mucho en infantil y primaria porque me han acompa-
ñado hasta aquí. Me han enseñado muchas cosas interesantes sobre la vida que nos rodea. 

Lo que está claro es que el cole es una caja de sorpresas, llena de oportunidades para aprender y desarrollarme como 
persona. Pero pase lo que pase, me siento como la persona más afortunada del mundo por tener una familia que me va a 
apoyar siempre. 

La ESO no va a ser tan fácil como primaria, pero será una etapa más y ¡estaré preparado para ella! 

              Kilian Arjona Morán. 6ºC  



  

 Estoy muy contenta de estar en sexto porque somos los mayores de Primaria, y eso es una gran responsabilidad, 
ya que hay que dar ejemplo a los que son más pequeños. Al final del curso, iremos a Port Aventura y estamos todos muy 
entusiasmados con que llegue ese día. Después de este viaje, tendremos nuestra graduación de 6º de Primaria. Qué pena 
que se acabe esta etapa, pero todos nos llevamos muy buenos recuerdos para acordarnos toda la vida. Hay que hacer un 
último esfuerzo. Seguro que este curso se nos va a dar genial a todos. 

                  
            Irene Sirvent Martínez. 6ºA. 

 Me espero y sé que va a ser un año inolvidable, ya que terminamos nuestra etapa en primaria. Pensábamos que 
nunca iba a acabar, pero al parecer sí, ya está terminando. La verdad es que tengo que agradecer a todos los profesores 
que he tenido; me han ayudado muchísimo, y también a todos mis compañeros y amig@s. Tendremos nuestra gradua-
ción y nuestro viaje de fin de curso a Port Aventura. Nos lo vamos a pasar genial; nos han dicho que en el hotel al que 
han ido todos los años hay un montón de cosas divertidas, como una bolera y muchas cosas más. Como he dicho al prin-
cipio, va a ser un año inolvidable. 

En toda esta etapa ha habido peleas, discusiones... Pero otras veces nos hemos portado bien y hemos sido verdaderos 
compañeros y amig@s. Digamos que ha sido un curso bastante entretenido. También vamos a hacer una excursión; nos 
han dicho que a lo mejor vamos a Faunia. Además, seremos padrinos y madrinas de los niños a los que les leíamos el año 
pasado, pero como los han cambiado de clase, tendremos diferentes ahijados o ahijadas. 

Ha sido una etapa larga, pero ya está llegando a su fin. Voy a echar mucho de menos a toda esa gente que siempre ha 
estado conmigo. Ha sido mi etapa favorita, pero ya está terminando. Me da pena porque he conocido a muchos compañe-
ros y compañeras, y de ahí me he llevado un montón de amigos y amigas. También es nuestro último año de Chambers.  

El año que viene va a ser mucho más duro; nos cambiarán de clase, de profesores... Este año lo voy a disfrutar un montón 
para que sea el mejor de todos. 

Gracias por todo, primaria. 

                Alba Denia Barrero, 6ºA 



 



 

TERESA Y EL ENIGMA GALÁCTICO 

Ana Rodríguez López, 4º ESO C 

Mará López del Valle-Inclán , 4º ESO C 

Inés Goya Güerri, 4º ESO C 

Adriana Jara Saz, 4º ESO C 

OPERACIÓN ENDER PEARL 

Carla Fortón Cisneros 4º ESO CA 

Jimena Toranzo Muñoz , 4º ESO A 

María Mompart Sánchez, 4º ESO A 

Iría Ricote Alcalde  , 4º ESO A 

Carmen Mediavilla García, 4º ESO A 

MI “ESTRELLA AZUL” 

Daniel del real Martínez, 4º ESO C 

EPSILON MÁS ALLÁ DE LAS ESTRELLAS 

Marta Hernando Fernández, 4º ESO C 

Adriana Navarro Tijeras , 4º ESO C 

Helena Egea Sevilla, 4º ESO C 

Claudia Hueso Arnal, 4º ESO C 

FULISCAPIO: MÁS ALLÁ DE LA VÍA LÁCTEA 

Mireia Hernández Gómez, 4º ESO C 

Daniel Salas Serrano, 4º ESO C 

Joaquín Sansano Viana, 4º ESO C 

Tania Zapero Cámbara 4º ESO C 

Carlota Rosillo Mazo 





 

 

Hace ya unos años, cuando recalé en el colegio San Gabriel, después de una cierta experiencia en cuatro 
centros anteriores, debo reconocer que estaba un poco despistado con el ambiente en el centro. Era un colegio 
grande a todas luces y, sin embargo, el trato y el comportamiento de profesores y alumnos correspondía más a un 
pequeño centro familiar, varios matrimonios entre profesores, trato de cordialidad en general y un ambiente posi-
tivo y optimista. Cuanto más días de trabajo pasaban, más pensaba que yo quería ser parte de esto. 

Pero, realmente, lo que me llegó adentro profundamente, fue una pequeña y ¿simple canción? En las pri-
meras fiestas de San Gabriel en la capilla, los niños y los profes a pleno pulmón cantaban: “Madre cada noche te 
cuento mis cosas, ya sabes, la clase, el cole, mis amigos, el gol que metí. Me miras con cariño, me acurrucas junto a 
ti y me dices muy suave que esperas más de mi”. ¡Qué simple, qué fuerte! Alegría, fuerza, cariño, amistad y pro-
puesta de superación… 

Luego, los profesores de forma silenciosa me seguían mandando el mismo mensaje con su trabajo y com-
portamiento. Me permito nombrar en especial a Don Pedro, Elvira y Conchita, ya que comía con ellos todos los 
días, y con su experiencia me animaban y guiaban. 

Yo con mi entusiasmo de principiante, solo quería dar mis clases y con ellas mejorar una parte esencial de 
la persona que le va a acompañar toda su vida. Conseguir que los alumnos y alumnas estuvieran preparados por si 
querían ahondar en ella sin naufragar y hacerlo de una forma agradable para que la incorporasen a su día a día. 
Contribuir, en fin, a que esta pequeña o gran casa de  modelar personas para enfrentarse a la vida con buenas op-
ciones que es el colegio, funcionara mejor. Pero “se espera más de mí”, no sé si lo habré logrado, pero he intentado 
poner mi granito de arena lo mejor que he podido para lograrlo. 

Después de “unos cuantos cursos”  con sus fiestas, sus eventos, sus problemas, sus  notas, sus altas, sus ba-
jas; después de cambiar todas las instalaciones una y otra vez; después de seis directores diferentes, de seis jefes de 
estudio diferentes, de la entrada de la informática, del Covid, de la secularización de la Dirección y de no sé cuán-
tas cosas más, estoy muy contento de pertenecer a un colegio que aún sigue siendo: ALEGRE, FUERTE, CON BUE-
NOS RESULTADOS, CON UNA GRAN CONVIVENCIA Y CON AFÁN DE SUPERACIÓN. 

Ahora el empuje de la juventud ha desaparecido hace tiempo, pero no el entusiasmo por lo que hago, al fin 
y al cabo este trabajo, aunque duro, al final te rejuvenece. Cierto es que ya cuesta terminar las clases y creo 
que  estoy necesitando un descanso, pero sé también que cuando lo tenga echaré de menos esa tensión que  genera 
este trabajo y la convivencia con todos los componentes del centro. 

 Me quedan ya pocos días de clase y desde ya os digo que, cuando termine y esté plácidamente en casa, te-
niendo en cuenta mis años de docencia y vivencias y las tres hijas que felizmente han pasado como alumnas por 

San Gabriel, estaré en muchas ocasio-
nes pensando con nostalgia en el cole, 
“mi segunda casa”.  

Eso sí, estar seguros de que seguiré 
con gran placer descansando y disfru-
tando de mi nueva vida… 

     

  Javier del Río - Profesor  

 



 

 No puedo creerme que esté escribiendo estas líneas…  

 

Ya han pasado 25 años desde que “aterricé” en el colegio San Gabriel. No era la primera vez que entraba en estas aulas. 
Anteriormente, durante mis estudios de Magisterio, estuve haciendo dos años de prácticas aquí. Los recuerdo con mu-
cho cariño…. ¡Qué momentos tan divertidos pasé por aquel entonces! ¡Cómo nos “cogían” a las de prácticas para presen-
tar los concursos durante las fiestas de San Gabriel! ¡¡Ja, ja, ja!! 

 

Poco tiempo después, me entrevistaba el Padre José María para empezar a trabajar como profesora en el cole. Tanto a él 
como a Mª Carmen Mínguez, siempre les estaré agradecida por esa oportunidad que me brindaron para formar parte 
de San Gabriel. Me acuerdo de mi primer día… tan ilusionada, con algunos que otros nervios y muchas ganas de co-
menzar. Me impresionaba mucho el colegio, en todos los sentidos, pero enseguida me sentí muy a gusto y bien acogida 
por todas las personas que ya formaban parte de la familia pasionista.  

Entre otros, me gustaría destacar a mi queridísimo Padre Alberto, muy especial para mí; detallista, entrañable y una 
persona tan cultivada… siempre recordaré sus famosos “ripios”…  

En mi mente tengo a muchos profes, pero con permiso de todos ellos, no puedo olvidarme de mis grandes compañeras 
de fatigas y muchas risas, ya jubiladas, Matilde, Conchi y Pepi (junto con Angelina y Alberto, que eran los jovenzuelos 
del pasillo como servidora) de las que aprendí, a las que pregunté (millones de veces) y lo que soy ahora mismo se lo 
debo en gran parte a ellas.  

 

Si echo la vista atrás, evidentemente ha habido muchos cambios con respecto a la situación actual; siempre ha estado 
presente el formar a nuestros alumnos, enseñarles unos conocimientos y aprendizajes, por supuesto, pero lo más im-
portante ha sido inculcarles que sean personas con unos valores, que crezcan con el sentido de la responsabilidad y el 
respeto que deben tener a sí mismos, en casa a su familia y en el colegio a sus amigos y profesores.  

Alegría y emoción siento cuando mis alumnos (¡ya mayorcetes!) me ven por la calle o en el supermercado… me saludan, 
me cuentan a qué se dedican, me presentan a sus familias… Mujeres y hombres hechos y derechos. ¡Qué orgullosa me 
siento de ellos!  

 

Nuestro cole es nuestra segunda casa. Pasamos muchas horas compartiendo buenos momentos, otros no tanto, pero de 
todos ellos aprendemos. Y espero poder seguir disfrutando de muchos más, como lo he hecho estos 25 años.  

 

A la Comunidad Pasionista, a todos mis compañe-
ros, a los que felizmente se han jubilado, a los que 
tristemente ya no están, al personal del cole, a fa-
milias y a alumnos… A todos os doy las GRACIAS 
por haber formado parte de mi vida.   

 

   Arantxa Martínez -Profesora 

 



 

 

 “Cuenta mi madre que de pequeña jugaba a ser profesora. Colocaba las muñecas de frente y les enseñaba a 
leer y a escribir. Cuando me preguntaban “¿qué vas a ser de mayor? “Yo siempre contestaba: profesora”. 

Han pasado ya unos cuantos años de aquello, ya soy mayor y ...ya soy profesora. Mis sueños se han hecho realidad. 
Este es mi cuarto año en esta profesión tan difícil y tan bonita de la enseñanza. El tiempo suficiente para darme cuen-
ta que ENSEÑAR es principalmente EDUCAR. 

Hoy aprovecho la ocasión para dar las gracias a cada uno de vosotros. Me enseñasteis a EDUCAR. Gracias porque 
me enseñasteis algo nuevo cada día, siempre había una anécdota que contar...todo era nuevo para mí.” 

 
Así empezaba mi discurso en la graduación de 4º ESO de mis primeros alumnos y poco ha cambiado desde 
entonces: mi profesión sigue siendo mi vocación, siempre hay anécdotas que contar, siempre se aprende de 
los alumnos…. 

Sin embargo, ahora se vive desde la madurez de la enseñanza y de la experiencia, no solo como profesora, 
también como madre de familia numerosa. Dicha experiencia te hace afrontar todos tus retos desde un 
prisma diferente. 

 
Este año cumplo 25 años perteneciendo al colegio San Gabriel y a la familia pasionista. Compañeros y Pa-
dres me han acompañado y me han dado aliento en los momentos difíciles de mi vida personal y profesio-
nal. Los pasionistas me enseñan cada día a tener esa PASIÓN POR LA VIDA Y POR EDUCAR, me enseñan A 
TENER COMPASIÓN y me enseñan SIEMPRE A DAR LAS GRACIAS.  

Valores que no se deben perder aunque las generaciones cambien, la forma de enseñar cambie, la tecnolo-
gía cambie. Muchos cambios he vivido desde aquel septiembre del 99, y cambios que seguiré viviendo siem-
pre con ILUSIÓN.  

 
A mis 50 años, trabajar con adolescentes te mantiene joven de espíritu y espero poder sentirme igual cuan-
do dentro de unos años llegue mi jubilación y al mirar atrás, me sienta orgullosa de lo que haya podido en-
señar a mis alumnos.  

 
Como dijo Winston Churchill:” Mejorar es cambiar. Así que para ser perfecto hay que haber cambiado a me-
nudo”. Yo no pretendo ser perfecta, pero siempre estoy en continuo cambio.  

 
Mil gracias a todos los que habéis estado en estos 
25 años.  

 
                                                                          
   Verónica Flores -Profesora 

 



 



 

 
 

- 

 “Profe, profe, podríamos poner algunos columpios nuevos” 

- “Es verdad, profe, somos muchos niños y los toboganes que tenemos en el recreo para jugar son pocos” 

 
…Y así es cómo surgió un proyecto innovador en el que el APA y el cole nos pusimos a pensar de qué manera podíamos 
mejorar nuestro patio de juego para los niños y niñas de Infantil. Se nos ocurrió que para un proyecto de estas caracte-
rísticas debíamos implicar a todos mediante una campaña de micromecenazgo, o lo que también se conoce como 
“crowdfunding”, en la que cada uno podía aportar una cantidad de dinero para hacer realidad los deseos de nuestros peques. 

 
El reto era ambicioso, pues estos elementos de juego que vemos en los parques de nuestros barrios y ciudades son mu-
cho más caros de lo que podemos imaginar, por lo que decidimos fraccionar el proyecto en tres fases para un total de 
cuatro elementos de juego. 

Un año y medio después, el patio de Infantil tiene tres elementos nuevos que día a día disfrutan nuestros casi 250 niños 
y niñas de Infantil.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pero la consecución de este éxito es gracias a la ayuda y colaboración de algunas personas muy concretas, varias em-
presas y también muchas personas anónimas que sin duda hay que agradecerles su tiempo y esfuerzo para hacerlo 
realidad. 

 
Para empezar, el APA del cole es un motor esencial en esta bonita historia. Una Asociación que siempre se esfuerza por 
representar a todas las familias y que no deja de proponer y apoyar un sin fin de proyectos para hacer de nuestro cole 
un espacio cada vez más acogedor, donde se respira un clima y espíritu de colaboración y mejora constante. 

 
Desde el APA nos pusieron en contacto con Diego Gómez, un papá del cole que desde el primer momento, y de manera 
totalmente desinteresada, nos ayudó a diseñar y planificar nuestra campaña de crowdfunding ¡Cuántos consejos, propues-
tas, ideas y tiempo dedicado a este proyecto para que viese la luz!  

 
Lo precioso de este tipo de campañas es que se da espacio para que puedan colaborar muchas personas y entidades. En 
este sentido, son muchas las personas, la mayoría anónimas, que han aportado su granito de arena con sus aportacio-
nes y donaciones. Cada una de ellas son partícipes de este proyecto y cómplices de la felicidad de nuestros niños de 
Infantil. 

 
Y finalmente, se unieron de una forma maravillosa diversas empresas haciendo donaciones muy importantes para ha-
cer realidad nuestro proyecto. En estas líneas queremos agradecerles de corazón su apoyo incondicional para hacer 
más felices a los niños y niñas de San Gabriel.  

 

 

  



 

Gracias a ANOVA, Traumatólogo Dr. Eulogio Benito, Concesionario F. Tomé y Steven Solutions por ser nuestros patrocinadores 
Bronce. A Personaliza Gabinetes, Laboratorios Goya y al Centro de Psicología y Psiquiatría Alcalamente por ser nuestros patroci-
nadores Plata. Gracias también a la Panificadora Alcalá y Construcciones Reinosa por haber sido unos patrocinadores de Oro; así 
como a la consultoría de negocios ATISA por ser colaborador muy Especial. Y finalmente, a DE·HO·JA (Decoración, Hogar y Jar-
dín) por haber sido nuestro patrocinador Diamante. Todos ellos han contribuido de manera muy especial para hacer reali-
dad este proyecto. Sin ellos no habría sido posible.  

¡Gracias de verdad en nombre de todos los niños y niñas de nuestro cole!  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
Ha sido, en definitiva, una experiencia maravillosa y un proyecto precioso del que podemos sentirnos muy orgullosos 
por tener un entorno con tanta muestra de cariño. Nos encantará presentar nuevos proyectos para que nuestros niños, y 
nuestra Comunidad Educativa, sigamos creciendo juntos ¡Gracias a todos una vez más! 

 
 
  José Manuel Gómez Montes                                                                                       P. Carlos Mego Hurtado 

  Director General                                                                                                        Director Titular 



  

 9. ¡Somos Periodistas! 



 

    Canal Digital  

COlEgiO San gaBRiEl  

¡Quiero seguir a Sanga News!  

 Lanzamos un nuevo proyecto digital: SANGA NEWS. Un espacio para conocer más de cerca 
y de una manera divertida y dinámica el día a día de nuestro cole.  

Cada capítulo contará con diferentes secciones: Pastoral, Deportes y un sin fin de eventos en el 
que nuestros alumnos y profesores serán los protagonistas. 

Esperamos que os guste nuestra nueva propuesta. 

https://www.youtube.com/watch?v=GqK1wuMfUGk


  

 10. El rincón de los idiomas  

 El día de la inauguración de los chambers me lo pasé muy bien. 
Dimos una vuelta a la pista de atletismo todos los niños del colegio jun-
tos, cada uno con el chamber de su equipo. Cada equipo iba detrás de su 
bandera y al finalizar la vuelta, todos los niños bailamos en la explana-
da con música muy molona. Fue una inauguración llena de colores y de 
alegría. Por cierto, nosotros somos de los bears y tenemos también ami-
gos en otros equipos que también son muy buenos. 

 
                     Carmen Castellanos Toledano y Manuel García Martín. 3°A 

 Este año espero que ganen los Owls, aun-
que da igual, lo importante es participar. Tene-
mos cuatro Chambers: Bears, Foxes y Sharks. 
Los miércoles viene Mariana a inglés, es nuestra 
Assistant, y hacemos juegos para ganar puntos. 
Ayer por ejemplo, hicimos un juego de Ha-
lloween. Normalmente hacemos juegos para ga-
nar puntos en los Chambers, pero como al día 
siguiente era Halloween, hicimos un juego rela-
cionado con este día. En mi equipo de chambers 
están: Daniel, Valentina, Izan, Álvaro y yo. 
¡Disfruto mucho con los juegos de los Chambers! 

 

              Adrián Ceballos Luque 3º C 

 Los Chambers son para competir y disfrutar. Por ejem-
plo, yo soy Fox pero, hay otros tres chambers más: bears, owls y 
sharks. En juego consiste en que vamos consiguiendo puntos en 
clase por participar o si nos portamos bien. Mi Chamber lleva 2 
puntos, pero da igual ganar o perder lo que es importante es 
disfrutar y participar. Es muy chulo y divertido, hacemos 
gymkanas, juegos en grupo y en las tablets. Además mi profe es 
Bears y mi mejor amigo es Fox. Nos lo pasamos genial consi-
guiendo puntos y jugando.  

                 Brais Benito Fariña. 3º C 

 Me encantan los Chambers, yo soy del mejor, claro, de 
los Foxes. Hemos hecho muchas ginkanas y en todas hemos 
quedado segundos pero, seguro que en la próxima podremos 
ganar. Mi mejor amigo es de los Owls que fueron los primeros 
ganadores del año. Pero además de los Foxes y Owls, tenemos 
los sharks y los Bears.  

 

         Lucas Delgado  Martín. 4º A  



 

 Hola, soy Martina y soy de los Sharks. Aunque parezco muy mo-
na, soy igual de feroz que un tiburón. ¡Me encanta mi Chamber, es el 
mejor! 

Bueno, tengo que concentrarme en la historia. A veces me enrollo mu-
cho, así que perdón si me despisto. Me toca contar el día de los Cham-
bers. Todos fuimos con la camiseta de nuestro color, y yo llevaba la azul 
porque soy Sharks. Bajamos al patio y hacía mucho calor. Nos pusimos 
por Chambers y, de repente, ¡apareció un ratoncito! ¡CHILLAMOS UN 
MONTÓN! Fue una locura. A una niña se le subió al zapato… pero luego 
se cayó y Rafa, el profe, lo atrapó con un tupper y lo soltó en el campo 
para que estuviera feliz. Después hicimos una caminata por la pista de 
atletismo y mi amiga y yo lo pasamos súper bien 

          Martina Mora Santacruz, 4ºB 

 El curso pasado, en las Chambers, cuando estába-
mos en 3ºC, los Owls ganamos una copa porque nos es-
forzamos mucho en inglés. Este año, en 4ºC, los Owls 
vamos empatados con los Bears. En la fiesta de principio 
de curso dimos una vuelta a la pista de atletismo, pusie-
ron música, y todos los grupos: Bears, Owls, Foxes y 
Sharks, levantaron sus banderas. 

    Adrián Pérez Navarro 4ºC. 



  



 



  

 11. El Club de los Filósofos  

 

 Una vez, el pasado le preguntó al futuro: «Querido amigo, ¿por qué siempre quie-

res dejarme atrás, si todo lo que eres comenzó conmigo?» El futuro respondió: «Porque 
soy la oportunidad de cambiar, pues sin mí aquello que ha vivido se volverá inmóvil; 

tan inmóvil que ni sueños ni propósitos conseguirán salir adelante». Finalmente, el pre-
sente interrumpió a ambos: «Silencio los dos. Todo en cuanto estáis creados es fruto mío, 
pues aunque requiera de pasado para existir y de futuro para continuar, soy yo quien da 
vida al tiempo y os une a ambos. Sin mí el pasado será olvidado y el futuro una realidad 
inalcanzable». Sin duda, ¡qué razón tiene un simple diálogo! 

La mayoría de la gente asocia vivir con rebuscar en su baúl de los recuerdos algo que les 
vuelva a transmitir lo que en algún momento concreto sintieron; una risa, un llanto, o 
quizás un miedo. Buscan ese escalofrío de felicidad que les recorre cada parte de su cuer-
po cuando conectan con algún recuerdo muy especial; o bien, anhelan rememorar una y otra vez esa vida pasada para 
no tener que afrontar sus sentimientos presentes, deseando volver a cuando, en cierto modo, se sentían bien. 

Esta inmensa mayoría se pasa la mayor parte de su vida pretendiendo encontrar respuesta al porqué de la toma de sus 
decisiones y, por ende, a pensar en cómo hubieran cambiado sus vidas si hubiesen tomado otro camino distinto. ¿Sería 
más feliz ahora?, ¿y si hubiera hecho esto de otra forma?, ¿cómo viviría ahora si pudiera viajar al pasado y cambiar 
aquello que hice o que no hice? 

Por otro lado, existe otra parte de la población que asocia el vivir con soñar despiertos sobre cómo será su futuro ideal. 
La preocupación es un rasgo característico de este tipo de personas, cuyo único propósito es asegurarse de que todo está 
bajo su control y en perfecta armonía para alcanzar ese futuro perfecto que tanto ansían. Crece el miedo de no ser sufi-
ciente para los estándares sociales, y sobre todo para los suyos propios, y también la ansiedad por llegar a vivir una vida 
de impostores en una realidad no elegida. El deseo de dejar pasar las cosas para llegar finalmente a un objetivo arbitra-
rio ocultan la verdadera realidad de todo el presente que rodea a una persona. ¿Cuánto más tendré que esperar para 
conseguir lo que deseo?, ¿estoy tomando la decisión correcta?, ¿y si la fastidio ahora y no cumplo con lo que me he pro-
puesto?  

Desgraciadamente, estos dos estilos de vida suponen una enorme pérdida de tiem-
po y, pese a que cada uno elige cómo quiere desenvolverse en la vida, si de algo 
estoy convencido es de que nunca hay que permitir que el juicio nuble las cosas 
preciosas que pueden estar ocurriendo en el presente. Si algo debemos entender es 
que no somos viajeros temporales, ni mucho menos. Lo único que tenemos claro es 
que estamos vivos en un presente y debemos actuar como tal, disfrutando de cada 
momento como si fuera el último, llorando cada sentimiento para encontrarse me-
jor y preocupándose por lo que se puede de verdad controlar. 

Sin presente no hay ni pasado ni futuro, de modo que quien vive en el presente tie-
ne el poder de tomar decisiones que sí puede controlar y que afectarán al modo 
como uno se quiere sentir en cada momento. Si no se vive lo que se supone que se 
debe vivir, ¿merece la pena seguir adelante? ¿Merece la pena estar desperdiciando 
la vida ocupando todo el tiempo en inquietudes que no se pueden cambiar? La vida 

es demasiado corta para andar preocupándose por cosas que han pasado o que pueden pasar, pero aún no se conocen, 
pues el pasado no se puede modificar por mucho que se desee, y el futuro sólo se fijará si lo escribes en tu presente. 

            Adrián Raña Sánchez. 2º Bachillerato D 



 

 

 no es el colegio, sino la más sutil muestra del amor más puro. Ronda por sus 

pasillos una suave brisa que vivifica mentes dispares aún en gestación, sujetos que 
aguardan la forja más fuerte que el hierro y asaz laureada, la palabra. 

Recuerdos, trabajo y sentimiento se agolpan al unísono en una noble empresa, ser el 
mentor de los que, ingenuos, se consideran maestros, jornadas renegadas que con el 
tiempo forman los más bellos recuerdos, forman al hombre desde el amor y la belleza. 
La humanidad en sí misma en la entrega al conocimiento y su divulgación tallada a 
medida de sus jóvenes prosélitas. 

No sería institución ni escuela sin su axioma, sin este sentimiento que perfectamente 
humano crea, también, resignación, corajinas y frustraciones. Mas no se debe olvidar 
que, parte del proceso, no hay cosecha sin labranza, ni victoria sin sacrificio. Fin, realización, imperecedera. 

 

            Daniel Yebra Retuerta. 2º Bachillerato A 



  

 adriana: ¡No me puedo creer que ya estemos en el último año en el 

cole! Me da una mezcla de emociones... nostalgia, felicidad, un poco de mie-
do también por empezar una nueva etapa, pero sobre todo mucha gratitud 
por todo lo que el cole nos ha aportado, tanto académicamente como perso-
nalmente. Parece que fue ayer cuando llegamos al colegio con tres años, ¡y 
ni siquiera sabíamos cómo atarnos los zapatos! 

Celia: ¡Totalmente! No recuerdo mucho cómo fue nuestro primer día, pero 
viendo cómo llegan ahora los peques al cole me puedo hacer una idea. Se-
guro que estaríamos tristes por despedirnos de papá y mamá, pero no te-
níamos ni idea del camino tan bonito que nos esperaba. 

Adriana: Tuvimos mucha suerte con nuestra profe Nati, cada vez que la veo 
me entra un sentimiento de nostalgia increíble. Ojalá pudiéramos volver 
otra vez a recibir un sello con carita sonriente... era lo mejor que te podía 
pasar esa semana. Aunque todo era nuevo, acabamos haciendo un montón 
de amigos y lo convertimos en un juego, como si fuera toda una aventura. 
Tú y yo no recuerdo exactamente cómo nos conocimos, pero siempre dire-
mos que fue porque me robaste mi taza de princesitas, que te gustaba más 
que la tuya. 

Celia: Sí, es verdad; al fin y al cabo es un recuerdo que tenemos las dos y puede que sí que empezásemos a hablar así, o puede 
que no, ya nunca lo sabremos. Yo creo que el principio fue raro para todos, pero después me enganché tanto a ese mundo 
nuevo y acabamos formando una clase muy unida con la que estuvimos nueve años, porque en aquel entonces no cambiaban 
las clases. Recuerdo las primeras actividades, como pintar o cantar, o cuando recogíamos todos los envoltorios rojos de los 
quesitos mini babybel para hacer castillos con palos. 

Adriana: Y después, cuando llegamos a Primaria, todo parecía más grande. Llevábamos nuestra mochila nueva, que era el 
doble de nuestro cuerpo, y ya subíamos la rampa con los mayores... Pero al final, Primaria fue como una extensión de nues-
tra niñez; con sus excursiones, sus tardes de juegos, sus recreos interminables... y los  trabajos en grupo, que obviamente los 
hacíamos siempre juntas. ¡Qué divertido era! 

Celia: ¡Ay, sí! Y las veces que nos quedábamos hablando de nuestras cosas durante el recreo, mientras los demás corrían y 
jugaban al fútbol. Siempre compartíamos nuestros secretos, aunque a veces se nos escapaban y los demás terminaban sa-
biéndolo todo. 

Adriana: Nos quedaba un montón por aprender todavía, y nosotros lo único que queríamos era hacernos más y más mayores 
e ir con ropa de calle al cole. También recuerdo cuando nos quejábamos porque nos habían mandado hacer una ficha, que 
para nosotros significaba jugar media hora menos por la tarde. 

Celia: Lo que me sigue impresionando es cómo, en Primaria, ya empezábamos a tener nuestras primeras asignaturas más 
«serias». Recuerdo cuando nos enseñaron a multiplicar y dividir, y tú... ¡te ponías a hacer trucos de matemáticas todo el 
tiempo! Aunque luego, en tercero, cuando nos tocaba aprender fracciones, no entendíamos nada, ¿verdad? 

Adriana: ¡No, ni un poco! ¡Las fracciones nos daban dolores de cabeza literalmente! Pero después, con el tiempo, aprendimos 
a aceptarlas como parte del proceso, aunque de todas maneras yo nunca entendí muy bien «el porqué» de los decimales. 

Celia: ¡A mí me pasaba igual! Pero, después de todo, nuestra amistad se fortaleció mucho durante esos años. Fue en Primaria 
cuando realmente compartimos todo: los nervios de los exámenes, las veces que las profesoras nos regañaban por hablar en 
clase, y esos momentos de risas por cosas sin sentido. En Secundaria, todo cambió un poco. 

Adriana: ¡Ay, sí! Al llegar a Secundaria fue cuando todo empezó a ponerse más serio. Los profesores cambiaron, las asignatu-
ras aumentaron, y también empezamos a sentir un poco más de presión. Era como si de repente nos dijeran: 

«Ya no sois niños, es hora de empezar a pensar en el futuro». ¡Me acuerdo que no sabíamos por dónde empezar! 

Celia: Totalmente. En primero de ESO me costó un montón adaptarme. Ya no eran solo las matemáticas o el idioma, había 
que estudiar de verdad! Recuerdo que al principio me confundí con los horarios y los profesores, ¡era todo un lío! Pero al fi-
nal, como siempre, nos fuimos ayudando. Las primeras semanas fueron un caos, pero después todo fue mucho más fluido. Y 
no olvidemos lo que nos reíamos en los pasillos, o cuando nos copiábamos las respuestas en los exámenes de Historia. 



 

Adriana: ¡Qué recuerdos! Aunque no todo fue fácil. En Secundaria tuvimos nuestros momentos difíciles... ¿Te acuerdas de ese 
proyecto de tecnología que nos salió fatal? Nos mirábamos las caras y pensábamos que nos iban a suspender. ¡Y al final con-
seguimos hacer algo decente! Pero en esos momentos, aunque estuviéramos desesperadas, nos ayudábamos a no rendirnos. 

Celia: Durante esos cuatro años pasamos de ser unas niñas a unas adolescentes que no sabían ni lo que hacer, tratando de 
encontrarnos como personas. Cometimos muchos errores, pero al final es parte del proceso, y según nos vamos haciendo ma-
yores nos damos cuenta de las cosas. Sin duda alguna, el cole nos ha ayudado mucho en eso, sobre todo en encontrar unos 
valores y un propósito en la vida. 

Adriana: Por fin llegó el día de nuestra graduación, otro nuevo cambio de etapa. Ambas sabíamos que el año siguiente íbamos 
a estar en diferentes clases, después de estar toda la vida juntas, porque cada una eligió un camino distinto. Pero a día de hoy 
podemos afirmar que nuestro lazo nunca se separó y siempre nos mantuvimos igual de unidas. Además, todavía nos quedaba 
el viaje de fin de curso a Praga y a Berlín, que fue increíble. 

Celia: ¡Sí! Cuando llegamos a Bachillerato, todo se volvió mucho más intenso. Ya sabíamos que se acercaba el final, pero aún 
nos quedaba un año más en el cole, y la presión por decidir qué hacer después del colegio empezó a ser real. Las notas, los 
cambios en los exámenes de Selectividad, las asignaturas más complicadas… Fue un año de estrés total, pero con muchos 
momentos buenos. 

Adriana: ¡Qué te voy a contar! Ese primer examen de Filosofía... ¡me temblaban las manos! Pero como todos, al final nos aca-
bamos adaptando al cambio y fue, desde mi punto de vista, uno de los años más enriquecedores. 

Celia: ¡Sí! Lo bueno es que, aunque todo era mucho más serio, todavía nos quedaban esos pequeños momentos de risa entre 
clase y clase, las tardes de estudio en casa, y nuestra costumbre de ir a comer sushi el lunes después de acabar finales. Aun-
que resultó un año complicado, también fue cuando más nos apoyamos mutuamente. 

Adriana: ¡Claro! Ahora miro atrás y pienso en todo lo que hemos vivido juntas. Desde esos primeros días de Primaria, hasta 
las noches de estudio para los exámenes finales. ¡Hemos crecido mucho! Aunque todo haya sido tan agobiante y complicado, 
lo hemos hecho juntas. 

Celia: Exacto. A lo largo de todos estos años, no solo hemos aprendido de los libros, sino también de la vida misma. Hemos 
crecido tanto como personas... Y ahora que estamos a punto de cerrar este capítulo, siento que aunque todo termine lo que 
hemos vivido será siempre parte de nosotras. 

Adriana: No me cabe duda. A veces pienso en todo lo que hemos pasado, y aunque me da un poco de miedo que todo cambie 
ahora, también me llena de emoción lo que nos espera. Pero lo mejor es que hemos sido amigas durante todo este tiempo, y 
eso no va a cambiar nunca. 

Celia: ¡Sin duda! Nos ha tocado recorrer este camino juntas y lo hemos hecho de la mejor manera. Ahora, aunque tomemos 
diferentes caminos, siempre vamos a recordar nuestro paso por el cole con mucho cariño. Y, aunque nos dé miedo lo que ven-
ga, sé que no importa lo que pase, siempre nos vamos a tener. 

Adriana: Es cierto. Lo que hemos vivido nunca se va a ir. Esta amistad, todo lo que hemos compartido, ¡es para toda la vida! 
Ahora solo nos quedan unos cuantos meses en el cole, y aquello que veíamos tan lejano comienza a acercarse, pero cuando 
esta etapa llegue a su fin siempre recordaremos esta historia sobre cómo nos hicimos mayores en el cole. Cada uno es el pro-
tagonista de su propia historia, y algo que nos ha enseñado este cole es a intentar hacer esa historia lo más bonita posible. 

Celia: ¡Qué bonito todo lo que hemos vivido! Estoy tan agradecida de haber compartido estos años contigo. Y aunque todo 
cambie, ¡siempre seremos las mismas Adriana y Celia que comenzaron a caminar juntas hace más de diez años! 

Nos gustaría agradecer a todos los profesores que han formado parte de nuestra historia su pasión por enseñar y sus ganas 
de sacarnos una sonrisa todos los días, a nuestros amigos, y también a nuestros padres por haber elegido este colegio. Por 
último, queremos deciros a todos los alumnos que no le tengáis miedo al cambio, nuestra vida es un libro, y cada capítulo es 
distinto. Algunos son más bonitos que otros, pero nunca olvidéis vuestra esencia, eso hace que vuestra historia sea única y 
preciosa a su manera. 

      Adriana Sampedro Vélez. 2º Bachillerato D y Celia Yáñez Rosillo. 2º Bachillerato B 



  

 tengo la inmensa suerte de llevar en el cole desde los tres años, y con ello de haber 

podido vivir experiencias inolvidables. Dentro de unos meses me toca decir adiós, pero creo 
que nunca olvidaré los bailes de San Gabriel, las tardes en la Virgen del Bosque, la Pastoral 
Party, los veranos en Peñafiel con sus subidas al castillo, sus olimpiadas... ¡Cuántas vivencias 
acumuladas! 

Durante estos quince años he aprendido que en el cole no pretenden sólo que seamos buenos 
alumnos y que saquemos buenas notas, sino que va mucho más allá. Lo realmente importan-
te son los valores que me han ido inculcando año tras año, curso tras curso, y que estoy con-
vencida de que me acompañarán a lo largo de toda mi vida. 

Es cierto que estos dos últimos años están siendo muy duros, porque la verdad es que bachillerato no resulta nada fácil, 
pero al mismo tiempo tengo la sensación de que están siendo los años más importantes. Y creo que eso es porque ahora 
somos nosotros quienes tenemos la tarea de enseñar a los más pequeños que con esfuerzo y fe se puede alcanzar cual-
quier meta. 

Mi adiós no es, desde luego, un adiós definitivo. La pastoral me da la maravillosa oportunidad de seguir disfrutando de 
esos intensos veranos en Peñafiel, de las convivencias, de tantas cosas... pero ahora desde el otro lado, el de los monito-
res. 

Con mi labor intentaré que todos los niños tengan la misma oportunidad de disfrutar y vivir la magia del cole como la 
he vivido yo. Procuraré que tengan la misma suerte que he tenido yo. Ahora es vuestro turno para girar la ruleta y dejar 
vuestra huella. 

                  
            María Faba Prados. 2º Bachillerato C 



 

 12. Concurso Literario 



  



 



  



 

 Te recuerdo, amigo… 

Si pasas por Peñafiel y entras en el Convento 
Pasionista, seguro que lo harás por la puerta 
del jardín. El precioso jardín está presidido 
por el Albergue juvenil, situado a la derecha. 
Y sobre la pared exterior del Albergue, si te 
fijas, verás una placa que pone, sobre un 
pentagrama, “Contigo es más fácil caminar”. 
El grafo es del P. Joaquín. Y la placa está 
dedicada a la memoria del P. Joaquín. 

Si vas al Colegio Pasionista San Gabriel, de 
Alcalá de Henares, puedes tomar la derecha 
y subir andando a la zona por donde entran 
la mayoría de los alumnos hacia sus respec-
tivas aulas. Antes de pasar al Cole, a tu iz-
quierda, podrás ver una estatua, con una 
base de estrellas talladas en piedra en torno 
a una guitarra, coronado todo con el busto 
del P. Joaquín. 

En ambas situaciones, Peñafiel y Alcalá, hay un nogal que protege/adorna el recuerdo al P. Joaquín y que es un signo 
más de su paso por esta vida. 

¿Quién es el P. Joaquín? 

Si te interesa saberlo, tendrás que informarte preguntando a quien sabe.  

Aquí falta espacio para explicarlo y, seguramente, tampoco tú estás como para leer mucho. Pero merece la pena que lo 
intentes… Si no, no te quejes de que no ves a Dios cuando Dios te envió un ángel y tú ni le viste, aunque pisó los mismos 
espacios por los que tú andas ahora y le dio forma al Espíritu del que tú vives. 

Te inicio un poco en su recuerdo con alguna pincelada como quien dibuja un cuadro abstracto… 

Empiezo por el final: Joaquín murió hace 40 años en accidente de coche, junto a la Virgen 
del Camino en León, la noche en que llegaba a celebrar el fin de año con sus padres. Residía 
y trabajaba en el Colegio San Gabriel en Alcalá. Religioso/sacerdote Pasionista. Músico y 
canta-autor. Animador juvenil, dentro y fuera del Colegio a nivel nacional: el alma del Movi-
miento Misionero en Silos, capaz de mover 2.000 corazones adolescentes procedentes de 
toda España, vibrando juntos al ritmo de “todos los días tenemos una fiesta debajo de no-
gal”. Fundador y animador de la dinámica navideña “Sembradores de estrellas”. 

Su cuerpo está en Carrizo de la Rivera (León).  

Su espíritu está entre nosotros: familia de sangre, pasionistas orgullosos de nuestro hermano, antiguos alumnos y otras 
personas que tuvimos la suerte de compartir vida con él. 

Te recuerdo, amigo… 

             P. José María. Pasionista 

 13. Recuerdos y Añoranzas 



  

 14. Concurso de dibujo 

            a es tradición que el APA y el Colegio San Gabriel organicen el concurso de dibujo, “Se ar-
mó el Belén”, con motivo de las próximas fechas navideñas.  

  Como siempre, valoramos y admiramos el cariño y el mimo que todos los alumnos habéis 
puesto en vuestras creaciones. Todos mereceríais ser premiados, pero sólo unos cuantos pueden ser 
los galardonados.  

 Os agradecemos a todos que compartáis vuestro arte y  creatividad con toda la familia que for-
mamos el Colegio San Gabriel. Y os recordamos, que el mayor de los premios es reconocer y admirar 
el Misterio que estamos a las puertas de celebrar: Dios que se hace niño para salvarnos. 

      ¡FELIECIDADES, SOIS UNOS GRANDES ARTISTAS! 

 

Y 



 

Segundo 

Premio 

Primer 

Premio 

1º PREMIO: Martín Caballero Esteban, 4 años D 

2º PREMIO: María Alejandra Lucien Tirado, 3 años B 

3º PREMIO: Alejandro Pérez Navarro, 5 años B 

 Infantil 

Tercer 

Premio 



  

Segundo 

Premio 

1º PREMIO: Sofía Méndez González, 3º Primaria B 

2º PREMIO: Pilar Bayón Méndez, 2º Primaria A 

1º, 2º y 3ºde Primaria 

Primer 

Premio 



 

Tercer 

Premio 
3º PREMIO: Ainhoa Colmenar de Laburu, 1º Primaria B 

1º, 2º y 3ºde Primaria 

1º PREMIO:  Alba Pérez Pinedo, 6º Primaria B 

4º, 5º y 6º de Primaria 

Primer 

Premio 



  

Tercer 

Premio 

2º PREMIO:  Telma Pérez Mateo,  4º Primaria C 

3º PREMIO: Gadea Toranzo Muñoz, 5º Primaria B 

4º, 5º y 6º de Primaria 
Segundo 

Premio 



 

Segundo 

Premio 

Tercer 

Premio 

Eso y Bachillerato 
1º PREMIO: Lucía Lopesino León,  1º ESO A 

2º PREMIO: María Pajares Clemente, 2º ESO A 

3º PREMIO: Sofía Sánchez Franco, 1º ESO A 

Primer 

Premio 




